



TERUS BERGERAK: Cagub nomor urut 1 Helmi Hasan bersama masyarakat Kaur saat berkampanye kemarin.

## Merespon Dukungan Ribuan Relawan Kaur, Cagub Helmi Ajak Pendukungnya Tahajud

**KAUR** - Helmi Hasan kembali berkunjung ke Kabupaten Kaur, Jumat (30/11). Cagub nomor 1 itu kampanye di 12 desa yang ada di kabupaten berjudul 'bumi sease seijeane' tersebut. Di hadapan ribuan relawan, Helmi mengajak agar pendukungnya itu meningkatkan ibadah.

"Perbanyak tahajud, sholat malam," kata Helmi. Sholat malam ini, sambung Ketua DPW PAN Provinsi Bengkulu itu, adalah senjata untuk merayu langit.

► Baca **MERESPON...Hal 7**



SOLID : Keluarga besar mantan Gubernur Bengkulu Ridwan Mukti menegaskan selalu solid mendukung Paslon Nomor Urut 2 yaitu Rohidin-Rosjonsyah.

## Keluarga Inti Ridwan Mukti Pertegas Dukung Rohidin-Rosjonsyah

**Bantah Dukung Paslon Lain**

**CURUP** - Keluarga besar Mantan Gubernur Bengkulu H. Ridwan Mukti yang berpasangan dengan H. Rohidin Mersyah pada Pilkada 2016 di Kabupaten Rejang Lebong (RL) memastikan

akan solid memberikan dukungan dan suara sepenuhnya kepada pasangan calon (paslon) Gubernur dan Wakil Gubernur Nomor Urut 2 Rohidin-Rosjonsyah (R2).

► Baca **KELUARGA...Hal 7**

Cab. Bandung

**Refill Parfume**

## Hasil BAP Dirapatkan Gakkumdu

Zulkarnain: Kita Biasa Saja

**BENGKULU** - Anggota Divisi Penindakan Pelanggaran Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Provinsi Bengkulu, Halid Saifullah SH, MH menyampaikan hingga kemarin (20/11) pihaknya telah menerima 4 laporan atas dugaan pelanggaran dalam Pemilihan Gubernur ini. Terbaru, ada dua laporan yang disampaikan oleh ormas Pemuda Pancasila dan Tarmizi Gumay.

Dua laporan tersebut sama-sama ditujukan untuk Pasangan Calon Paslon nomor urut 2 Rohidin-Rosjonsyah. Untuk dua laporan tersebut untuk para pihak sudah dilakukan klarifikasi dalam dan untuk dibuat Berita Acara Pemeriksaan (BAP).

► Baca **HASIL...Hal 7**

**POLING CALON GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR BENGKULU PILIHAN PEMBACA RB**

2  
4.021  
**ROHIDIN-ROSJONSYAH**

1  
3.700  
**HELMI-MUSLIHAN**

3  
2.251  
**AGUSRIN-IMRON**

LET'S GO TOYOTA BEYOND

Agung TOYOTA

INDULGE IN THE THRILL IN CHARGE OF BETTER FUTURE

COROLLA CROSS TWO SIDES OF THE FINEST

GASOLINE

HUBUNGI : **AGUNG TOYOTA BENGKULU** - Jl.P. Nataditja No.103 Telp. 0736 - 21127  
HOTLINE BENGKEL : 0736 - 23036  
BOOKING SERVIS : 08537776873

## BEBERAPA SYARAT PEMBUKAAN SEKOLAH

- Mendapat izin dari pemda dan Kanwil Kemenag, kepala sekolah, serta orang tua murid.
- Tingkat risiko persebaran Covid-19 di wilayah yang bersangkutan sudah diketahui oleh pemda.
- Kesiapan sekolah yang ditentukan dari pemenuhan daftar periksa. Antara lain, ketersediaan sarana sanitasi dan kebersihan, sarana cuci tangan pakai sabun dengan air mengalir atau hand sanitizer, disinfektan, kesiapan menerapkan wajib masker, serta pemetaan warga sekolah yang komorbid.
- Pembatasan jumlah siswa dalam satu kelas. Siswa SLB maksimal 5 orang per kelas, PAUD maksimal 5 peserta didik, serta pendidikan dasar dan menengah maksimal 18 siswa.
- Wajib menjaga jarak minimal 1,5 meter.
- Dilarang ada kegiatan olahraga, ekstrakurikuler.
- Dilarang membuka kantin sekolah.

Sumber: Kemendikbud

## Pembukaan Sekolah Diserahkan ke Pemda

**BENGKULU** - Pemerintah kembali merelaksasi kebijakan pembukaan sekolah untuk kegiatan belajar mengajar (KBM) tatap muka di masa pandemi Covid-19. Melalui surat keputusan bersama (SKB) empat menteri tentang panduan penyelenggaraan pembelajaran pada semester genap tahun ajaran dan tahun akademik 2020/2021 di masa pandemi, keputusan pembukaan sekolah kembali diserahkan langsung pada pemerintah daerah (pemda). Sebelumnya, kebijakan pembukaan sekolah untuk KBM tatap muka ini ditetapkan berdasarkan zonasi penyebaran Covid-19 di daerah, terakhir, hanya zona Hijau dan Kuning yang dibolehkan menyelenggarakan KBM tatap muka.

► Baca **PEMBUKAAN...Hal 7**

## Izda Putra "Turun Gunung", Temani Agusrin Kampanye

**BENGKULU** - Tak ingin menyia-nyia waktu masa kampanye Pilkada yang sangat singkat, Penasihat Tim Pemenangan Paslon Agusrin-Imron, Ir. H. Izda Putra, MM "turun gunung" ikut berkampanye langsung mendampingi Calon Gubernur Agusrin M Najamudin sejak Rabu (18/11) hingga Minggu (22/11) kedepan, ke wilayah Kepahiang, Rejang

Lebong, dan kawasan Kabupaten Lebong.

Ditegaskan Izda, masa kampanye yang sangat singkat ini pihaknya akan terus berikhtiar dan berjuang bersama rakyat, agar pasangan calon (Paslon) Agusrin-Imron terpilih menjadi Gubernur dan Wakil Gubernur periode selanjutnya.

► Baca **IZDA...Hal 7**



KOMPAK: Cagub Nomor 3 Agusrin M Najamudin didampingi Penasihat Tim Pemenangan Agusrin-Imron, Izda Putra bertemu dengan tokoh Rejang John Latief baru-baru ini.

Patuhi Protokol Kesehatan #DENGAN SELALU GUNAKAN MASKER

HUT KE - 52 PROVINSI BENGKULU

BENGKULU ESPORTS TOURNAMENT 2020

"Generasi Kreatif dan Sportif, Masa Depan Provinsi Bengkulu"

PUBG MOBILE MOBILE LEGENDS @Football PES2021 FREE FIRE

TOTAL HADIAH **RP. 100.000.000**

TERBUKA UNTUK NASIONAL! MAIN EVENT 21 - 30 NOVEMBER 2020 CONTACT INFO 0822 1092 2884 (Brados)

supported by rakyatbengkulu.com BASIA NEWS





ILHAM/RB  
**DITAHAN:**  
Bedul (41)—  
bukan nama  
sebenarnya,  
ditahan di  
sel Mapolres  
Bengkulu usai  
ditangkap. Ia  
dilaporkan telah  
memperkosakan  
anak kandung-  
nya sendiri.

# Sembilan Tahun “Garap” Anak Kandung

**BENGKULU** - Tindakan pria satu ini sungguh di luar perkiraan akal sehat. Bedul (41)—bukan nama sebenarnya, warga Kecamatan Ratu Samban, tega memperkosakan anak kandungnya sendiri. Parahnya, tindakan itu dilakukan Bedul selama sembilan tahun lamanya. Yakni saat anak kandungnya, Mekar (18)—nama samaran, duduk di bangku kelas 2 SD hingga saat ini sudah kelas 2 SMA.

Korban yang sudah tak tahan lagi dengan perlakuan bejat bapaknya itu, lantas melapor ke bibinya, hingga akhirnya kasus ini dilaporkan ke Polres Bengkulu. Atas laporan

itu, Bedul akhirnya ditangkap anggota Satreskrim Kamis (19/11) sore di rumahnya. Usai menjalani pemeriksaan, kemarin (20/11), Bedul akhirnya ditetapkan sebagai tersangka dan langsung ditahan.

“Sudah ditetapkan sebagai tersangka, dan sudah ditahan. Saat ini kami masih kembangkan lagi apa faktor yang membuat tersangka sampai melakukan tindakan itu pada anak kandungnya,” ujar Kapolres Bengkulu AKBP. Pahala simanjuntak, S.IK melalui Kasat Reskrim AKP. Yusiady, S.IK.

Sementara itu, diketahui korban dari kecil sudah ditinggal oleh ibunya. Dan dari

kecil pula korban tinggal bersama ayahnya. Awalnya korban mengaku perbuatan tak senonoh itu dialaminya saat ia duduk di kelas 2 SD. Selama bertahun-tahun “digarap” ayah kandungnya, korban tak mampu melawan.

Selain kerap diancam, korban juga sering dipukul oleh tersangka apabila menolak ajakan berhubungan layaknya suami istri itu. Bertahun-tahun menjadi budak nafsu ayah kandungnya, membuat Mekar akhirnya tak sanggup lagi menahan beban tersebut. Hingga akhirnya ia menceritakan pada bibinya.

Mendengar cerita keponakannya, HR bibi korban kaget dan marah. Saat itu juga, kasus itu pun dilaporkan ke Polres Bengkulu. “Setelah mendapat laporan dari bibi korban, pelaku kami amankan saat itu juga di rumahnya,” kata Kasat Reskrim.

Tanpa perlawanan, tersangka digiring ke kantor polisi. Dari hasil pemeriksaan sementara, perbuatan bejat itu dilakukan di rumah. Namun pernah juga dilakukan di Kepahiang. “Jadi ada 2 Tempat Kejadian Perkara (TKP) kasus tersangka menggauli anak kandungnya tersebut,” sambung Yusiady.

Ditambahkannya, karena sudah terlalu lama, baik korban maupun tersangka juga tidak ingat lagi, sudah berapa kali perbuatan tersebut dilakukan. “Korban sudah tidak ingat lagi berapa kali pelaku menggaulinya, karena sudah begitunya banyak. Sampai tanggal 19 November korban didampingi bibinya melaporkan ke kita,” sampainya.

Untuk mengembalikan rasa trauma korban, penyidik akan segera berkoordinasi dengan Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DPPPA-PKB). (juu)

## Beli Motor Online, Buruh Tertipu Rp 6,5 Juta

**BENGKULU** - Rahmad Riski (28) warga Jalan Merawan RT 25 RW 07 Kelurahan Sawah Lebar yang bekerja sebagai buruh lepas menjadi korban penipuan saat membeli sepeda motor Honda Beat warna hitam. Usai menyeteror uang Rp 6,5 juta ternyata motor yang dibeli tak kunjung tak sampai. Ia pun melapor ke Polres Bengkulu.

Kepada **RB** kemarin korban menceritakan, peristiwa ini berawal saat ia tertarik melihat postingan di salah satu akun facebook yang menawarkan motor Honda Beat dengan harga murah. Lalu korban menghubungi pelaku melalui messenger dan menanyakan perihal postingan motor yang ingin dijual.

Selanjutnya, pelaku memberikan nomor WhatsApp (WA) nya, hingga akhirnya komunikasi berlanjut ke WA. Setelah dilakukan tawar-menawar, akhirnya disepakati motor tersebut dihargai Rp 6,5 juta. “Dia berjanji mengirim motor tersebut melalui kargo namun setelah saya cek di kargo tidak ada kiriman itu,” ujar korban.

Dikatakan Riski, saat itu mentransfer uang sebesar Rp 3,5 juta melalui M-Banking kepada nomor rekening 1130003831880 AN Sumadi dan nomor rekening 90220060006 AN Novi Puspitasari dengan Rp 3 juta. Namun motor yang dijanjikan tidak kunjung sampai hingga korban melaporkan ke pihak berwajib.

“Semua kontak dia sudah tidak bisa dihubungi, motor juga tidak kunjung datang sampai saat ini,” jelasnya. Akibat kejadian tersebut korban mengalami kerugian sebesar Rp 6,5 juta telah dilaporkan ke Polres Bengkulu. (juu)

**Poling Pasangan**  
Cagub-Cawagub & Cabup-Cawabup  
**Pilihan Pembaca RB**

Dukung Pasangan Cagub-Cawagub dan pasangan Cabup-Cawabup Kaur, Bengkulu Selatan, Seluma, Kepahiang, Rejang Lebong, Lebong, Bengkulu Utara dan Mukomuko.  
**periode 2021-2026 pilihan Anda**

**Pasangan Cagub-Cawagub :**

**Pasangan Cabup-Cawabup :**

**IDENTITAS PENGIRIM**

Nama :  
No HP :  
Alamat :

Kirim guntingan formulir ini ke Graha Pena RB Jalan P. Natadirdja Km 7,5 Kota Bengkulu.  
**Dilengkapi dengan fotocopy KTP**

## Karyawan SPBU Tewas, Polisi Cari Teman Korban Menghilang Pasca Pembunuhan

**KEPAHIANG** - Sat Reskrim Polres Kepahiang saat ini masih melakukan penyelidikan terhadap kasus kematian Geri (26), karyawan SPBU Pasar Kepahiang yang ditemukan tewas bersimbah darah di Mushalla SPBU Pasar Kepahiang, pada Kamis (19/11) lalu sekitar pukul 22.00 WIB.

Berdasarkan hasil penyelidikan sementara, aparat menduga bahwa pelaku pembunuhan tersebut lebih dari 1 orang, dan diduga cukup mengenal korban. Hal ini dibuktikan dengan ditemukan fakta, bahwa salah satu rekan yang tinggal di mess dengan korban, berinisial Dr, sejak kejadian hingga saat ini tiba-tiba menghilang tanpa jejak.

Hal ini diakui Kapolres Kepahiang AKBP Suparman, S.IK, M.AP melalui Kasat Reskrim, AKP. Umar Fatah, SH, MH. Dijelaskannya, jika melihat dari luka tusuk yang dialami korban sebanyak 1 liang di bagian dada dan 4 liang di bagian punggung, kuat dugaan pelaku lebih dari 1 orang. Namun untuk memastikannya, pihaknya masih menunggu hasil penyelidikan lebih lanjut.

Selain itu juga, dengan hilangnya Dr yang merupakan rekan 1 mess dengan korban pasca kejadian, semakin memunculkan kecurigaan aparat mengenai perkara ini. Bahkan pihaknya sudah melakukan penelusuran ke kediaman Dr, namun yang bersangkutan tetap tidak ditemukan. Bahkan nomor ponsel Dr pun hingga saat ini belum bisa dihubungi.

“Untuk motif dari kejadian ini, masih kita telusuri. Saat ini kita masih melakukan penyelidikan lebih lanjut dan menarbitahu keberadaan Dr, yang mendadak menghilang pasca kejadian,” terang Umar.

Ditambahkan Umar, untuk nama-nama terduga pelaku pembunuhan terhadap korban, saat ini sudah dikantongi oleh pihaknya dan sedang dalam proses pengejaran. Hal ini setelah beberapa saksi yang diminta keterangan, sempat mengatakan bahwa beberapa



**KELUARGA:** Tim penyidik dari Polres Kepahiang saat menyerahkan jasad Geri kepada pihak keluarganya, untuk segera dikuburkan di kampung halamannya.

saat sebelum tewas, korban terlihat bersama 4 orang di mushallah SPBU tersebut. “Ada keterangan saksi tentang 4 orang yang bersama korban sebelum tewas, dan nama-namanya sudah kita kantongi. Saat ini kita masih melakukan pencarian terhadap keempatnya, dimana salah satunya adalah rekan 1 mess dengan korban,” bebarnya.

Untuk jenazah korban sendiri, saat ini sudah dibawa oleh pihak keluarganya untuk dikuburkan di kampung halamannya di Kota Pagaralam Provinsi Sumatera Selatan. “Ya tadi malam pihak keluarganya tiba, kemudian kita langsung lakukan serah terima jenazah korban untuk dikuburkan di kampung halamannya. Sementara perkara ini terus kita usut hingga tuntas,” demikian Umar.

Diketahui sebelumnya, warga Pasar Kepahiang, sekitar pukul 22.00 WIB Kamis malam (19/11) digegerkan dengan ditemukannya Geri (26), seorang karyawan SPBU Pasar Kepahiang tewas di mushallah

mess SPBU tempat ia tinggal. Jenazah Geri bersimbah darah dengan luka yang diduga akibat tikaman senjata tajam yang menembus bagian dada hingga punggungnya.

Kejadian berdarah ini pertama kali diketahui oleh salah satu petugas jaringan internet, yang datang ke TKP lantaran sudah berjanji akan memperbaiki jaringan yang rusak. Namun betapa kagetnya petugas tersebut, saat melihat korban sudah terbujur kaku dan berdarah.

Oleh petugas internet (saksi, red) pun langsung berteriak memanggil warga sekitar. Sontak saja warga pun berbondong-bondong datang ke lokasi guna melihat kejadian. Selang berapa lama, aparat kepolisian pun tiba dan langsung membawa jenazah korban ke RSUD Kepahiang.

“Kami kaget, mendengar info bahwa ada karyawan SPBU yang tewas. Infonya dibunuh orang dengan sajam, saat ini sudah dibawa polisi ke RSUD,” ungkap salah satu warga sekitar. (sly)

## Terdakwa Illegal Logging Didakwa Dua Pasal

**MUKOMUKO** - Terdakwa Asril, didakwa dengan dua pasal dalam Undang-Undang Nomor 18 Tahun 2013 tentang Pencegahan dan Pemberantasan Perusakan Hutan. Ini disampaikan Jaksa Penuntut Umum (JPU) Kejari Mukomuko di persidangan di Pengadilan Negeri (PN) Mukomuko, yang digelar Kamis (19/11). Ini dikemukakan Kasi Pidum Kejari Mukomuko, Lisdia Haryanti, SH, kemarin (2/11).

Pasal pertama yang didakwa terhadap terdakwa, yakni pasal 83 ayat 1 huruf b. Pasalnya, ancaman hukumannya pidana penjara paling singkat setahun dan paling lama 5 tahun. Serta denda pidana paling sedikit Rp 500 juta dan paling banyak Rp 2,5 miliar.

“Dengan pasal ini, terdakwa didakwa orang perseorangan yang dengan sengaja mengangkut, menguasai atau memiliki hasil hutan kayu yang tidak dilengkapi secara bersama surat keterangan sahnya hasil hutan,” jelasnya.

Sedangkan pasal kedua, masih didakwa dengan pasal yang sama, yakni pasal 83, namun menggunakan ayat 2 huruf b. Bahwa orang perseorangan yang karena kelalaiannya, mengangkut, menguasai atau memiliki hasil hutan kayu yang tidak dilengkapi secara bersama surat keterangannya yang sahnya hasil hutan.

“Ancaman pidananya, penjara paling singkat 8 bulan dan paling lama 3 tahun. Serta pidana denda paling sedikit Rp 10 juta dan paling banyak Rp 1 miliar,” terangnya.

Kini lanjutnya, JPU tengah

menyiapkan tuntutan terhadap terdakwa. Yang diadagendakan sidang lanjutannya pada 25 November 2020 mendatang. “Pada sidang pertama, tuntutan belum siap. Jadi agenda sidang berikutnya, sesuai yang diinformasikan ke kita, yakni tuntutan, pledoi dan putusan,” sampainya.

Dalam perkara ini, Asril disebut pada Januari 2020 lalu, bertempat di Desa Aur Cina Kecamatan Selagan Raya Kabupaten Mukomuko, telah dengan sengaja mengangkut, menguasai, hasil atau memiliki hasil hutan kayu yang tidak dilengkapi secara bersama surat keterangan sahnya hasil hutan. Aksinya ini didapati oleh tim gabungan, sehingga langsung diproses oleh Polres Mukomuko.

Pengungkapan perkara ini cukup luar biasa. Awalnya, dalam beberapa bulan, Polres hanya dapat mengamankan 123 batang kayu jenis Meranti dengan jumlah volume sebanyak 28,26 kubik, dalam bentuk balok kaleng. Dan 15 batang jenis Damar dengan jumlah volume sebanyak 3,75 kubik. Serta diamankan 1 set mesin sarkel.

Berkat dorongan kuat dari Kapolres Mukomuko AKBP Andy Arisandi, SH, S.IK, MH, akhirnya penyidik berhasil mengungkap siapa yang menguasai ratusan batang kayu yang sudah diolah menjadi balok kaleng itu. Sehingga terdakwa Asril pun berhasil diringkus dan diproses hingga masuk ke tahap persidangan di Pengadilan Negeri Mukomuko. (hue)



**BERTUMPUK:** Gelondongan kayu barang bukti dari perkara dugaan illegal logging di halaman Kejari Mukomuko.

## POLING CABUP DAN CAWABUP SELUMA PILIHAN PEMBACA RB



2

306

EDISON-KHAIRI



3

20

ERWIN-GUSTANTO



1

17

SUPARTO-NOVLIWAN



UKUR: Penyidik Kejari Seluma bersama ahli teknis Dinas PUPR Seluma melakukan pengukuran dan penghitungan volume pekerjaan jalan Desa Padang Genting, kemarin.

# Jaksa Ukur dan Hitung Volume Jalan

## Pengusutan DD Padang Genting

**SELUMA** - Pengusutan dugaan korupsi dalam realisasi Dana Desa (DD) di Desa Padang Genting, Kecamatan Seluma Selatan terus digeber penyidik Kejari Seluma. Saat ini jaksa masih memfokuskan pengolahan data-data dan keterangan yang didapat.

Selain itu, penyidik melakukan pemeriksaan langsung ke lokasi jalan yang dibangun menggunakan DD Padang Genting tahun 2017. Ikut tu-

run bersama jaksa, Tim Ahli Teknis dari Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kabupaten Seluma. Tujuannya untuk melakukan pengukuran dan perhitungan volume pekerjaan dalam pembangunan jalan usaha tani yang menggunakan DD pada tahun 2017 lalu.

"Kita telah melakukan pengukuran dan perhitungan volume pekerjaan pengorangan jalan. Kita meminta bantu tenaga teknis dari Dinas PUPR," sampai Kajari Seluma, Muhammad Ali Akbar SH MH melalui Kasi Pidsus, Ahmadi SH.

Pengukuran dan perhitungan dimulai dari titik nol pelaksanaan pengerjaan hingga seluruh pengerjaan pengorangan jalan. Ini dilakukan jaks untuk penghitungan dugaan kerugian negara.

"Makanya kita minta ke ahli teknis terlebih dahulu untuk melakukan pengukuran dan penghitungan volume pekerjaan. Nantinya ini akan jadi bahan untuk penghitungan kerugian negara," jelas Ahmadi.

Dimana nantinya, setelah dilakukannya audit oleh Inspektorat Seluma dan

hasilnya telah keluar serta telah diterima oleh penyidik Kejari Seluma, makan pengusutan naik ke tingkat penyidikan.

Namun sebelum itu, terlebih dahulu dilakukan gelar atau ekpose perkara untuk menentukan langkah selanjutnya. Sehingga tak menutup kemungkinan dalam waktu dekat akan masuk penetapan tersangka. "Ini memang fokus kita, target tuntas sebelum akhir tahun ini," pungkasnya.

Kembali mengingatkan, dugaan korupsi DD di Desa Padang Genting itu terjadi

pada tahun 2017 lalu. Diketahui sudah ada beberapa saksi yang telah dipanggil untuk dimintai keterangan.

Pengusutan dilakukan karena ada beberapa program pekerjaan fisik yang terindikasi ada penyelewengan. Terutama di pembangunan jalan Desa Padang Genting tahun 2017. Karena pekerjaan dengan dana kurang lebih Rp 448,949 juta, saat ini terkesan mandek dan belum ada kejelasan. Untuk barang bukti sendiri yang telah disita beberapa dokumen-dokumen kegiatan desa tahun 2017 lalu. (cup)



KELILING: Tampak petugas Disdukcapil Seluma jemput bola dalam melakukan perekaman dan pencetakan e-KTP.

## Hingga Akhir November, Dukcapil Jemput Bola

### Rekam E-KTP

**SELUMA** - Menjelang pelaksanaan Pilkada, Dinas Ke pendudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) Kabupaten Seluma rutin melakukan kegiatan "Jemput Bola". Kegiatan ini dilakukan Disdukcapil Seluma hingga akhir November nanti. Adapun dengan target sekitar 2.414 masyarakat lagi yang belum melakukan perekaman E-KTP dari jumlah wajib KTP. Yang mana, upaya jemput bola ini dilakukan dengan cara keliling ke setiap kelurahan atau desa yang ada di Kabupaten Seluma. Maka dari itu, semua masyarakat yang belum merekam dan membuat e-KTP dipastikan dapat terlayani.

Kepala Dinas Dukcapil Seluma, Hj. Irzani, MSI mengatakan bahwa Kabupaten Seluma memiliki jumlah penduduk sebanyak 213.131 jiwa. Dari jumlah tersebut, terdapat jumlah wajib KTP sebanyak 137.919 jiwa. Adapun yang telah melakukan perekaman sendiri sejauh ini setelah upaya jemput bola sekitar 151.182 jiwa. Yang mana jika dipersentasekan adalah capaiannya sudah sebanyak 98,4 persen. Untuk mencapai 100 persen, pihaknya tetap optimis lantaran saat ini rutin melakukan upaya jemput bola.

"tim dari Disdukcapil saat ini masih melakukan jemput bola ke kelurahan atau desa, tentunya angka ini akan kembali meningkat," jelas Irzani.

Ia menambahkan, untuk jumlah Daftar Pemilih Tetap (DPT) di Kabupaten Seluma hanya sebanyak 137.919 jiwa. Yang mana tentunya antusias masyarakat dalam merekam dan mencetak e-KTP meningkat drastis menjelang Pilkada ini. Hal ini bisa dilihat dari angka yang menunjukkan hanya tersisa 1,6 persen saja warga yang belum melakukan perekaman sejauh ini. Adapun tentunya angka itu akan kembali menurun mengingat jadwal pelayanan keliling perekaman E-KTP itu akan terus dilaksanakan hingga akhir November nanti.

"Kegiatan perekaman keliling ini kita lakukan hingga akhir November nanti, kita juga lihat situasi yang mana target kita itu 100 persen," ujarnya.

Selain itu, ketersediaan blanko juga diakuinya cukup untuk memenuhi kebutuhan semua masyarakat yang belum melakukan perekaman. Mengingat selain percepatan perekaman, Disdukcapil Seluma juga sedang mempercepat pencetakan fisik e-KTP. Hal ini untuk menghindari adanya masyarakat yang masih memegang surat keterangan (suket). Bahkan, jika blanko tersebut dirasa kurang maka pihaknya akan segera melakukan pengajuan sehingga bisa diakomodir.

"Untuk blanko kita pastikan cukup, kita juga minta minat masyarakat untuk ikut aktif dalam melakukan perekaman dan pencetakan e-KTP ini," pungkasnya. (cup)



MENGERING: Padi yang ditanam di lahan persawahan milik petani mulai mengering dan mati akibat serangan hama wereng, kemarin.

## Sawah Diserang Wereng

### Petamio Dihantui Gagah Panen

**SELUMA** - Puluhan hektare lahan persawahan para petani Desa Tanjung, Kecamatan Seluma Selatan saat ini terancam gagal panen. Hal tersebut disebabkan adanya serangan hama telah menyerang tanaman padi milik petani. Serangan hama wereng tersebut telah terjadi sejak awal bulan November ini. Bahkan serangan hama itu hingga saat ini tak kunjung berhenti, malah semakin meluas. Bahkan padi-padi yang ditanami oleh para petani sudah mulai mengering dan menguning akibat serangan hama tersebut.

"Saat ini para petani banyak yang mengeluh, kondisi lahan mereka pada saat ini terserang hama wereng mas,"

ujar seorang petani, Supardi. Dikatakan Supardi, hama wereng menyerang tanaman padi, terutama di lokasi Kerinjing. Hal tersebut sangat membuat puluhan hektare tanaman padi milik petani pada saat ini mengering lantaran serangan hama itu.

"Lihat saja kondisi tanaman padi kami pada saat ini, sudah banyak yang mengering mas dan mati," sampai Supardi.

Selain itu, terlebih lagi kondisi tanaman padi para petani pada saat ini juga berusia sekitar 40 sampai 50 hari dan telah memasuki masa berbuah. Hal tersebut membuat para petani mengeluh lantaran serangan hama wereng yang dapat mengakibatkan kegagalan panen bagi para petani. Tak hanya itu saja, upaya yang dilakukan oleh para pet-

ani untuk mberantas hama wereng sudah kerap dilakukan. Hanya saja para petani tak mampu untuk melakukan pemberantasan hama wereng itu mengingat harga insektisida cukup mahal.

"Kita sudah mulai kewalahan untuk mamberantasnya mas, terkendala harga obatnya mahal," ungkap petani lainnya, Suripno.

Tidak hanya itu saja, para petani pada saat ini juga dibuat khawatir soal irigasi yang akan dilakukan penutupan. Lantaran akan adanya perbaikan saluran air. "Yang lebih menghawatirkan lagi itu akan ada pengeringan irigasi pada tanggal 1 Februari 2021 nanti, akan di keringkan total mas. Bagaimana nasib kami nantinya, kita berharap kepada Pemerintah dapat memberikan solusi mas," pungkasnya. (cup)

## Irigasi Dikeringkan, Distan Usulkan Bantuan Benih

**SELUMA** - Balai Wilayah Sungai Sumatera I (BWSS) VII telah mengadakan sosialisasi terkait rencana perehaban kembali jaringan irigasi Bendungan Air Seluma. Melalui rapat musyawarah itu, para petani sepakat dilakukan pengeringan irigasi pada 1 Februari 2021 mendatang.

Atau setelah panen raya dilakukan. Untuk memastikan produktifitas di sektor pertanian, Dinas Pertanian (Distan) Seluma nantinya akan mengusulkan bantuan berupa benih palawija.

Tujuannya agar selama masa pengeringan itu, petani tetap dapat bercocok tanam.

Plt Kepala Distan Kabupaten Seluma, Arian Sosial SP MSI mengatakan pihaknya akan mengusulkan jumlah lahan yang terdampak dari pengeringan jaringan irigasi tersebut. Pengusulan itu dilakukan baik ke provinsi maupun ke kementerian. Yang mana, pengeringan jaringan irigasi total akan dilaksanakan pada bulan Februari hingga Mei 2021 mendatang.

Dengan adanya pengeringan itu, tentunya para petani yang memiliki lahan sawah irigasi akan vakum. Untuk mengatasinya, pihaknya akan mengusulkan bantuan benih yang sifatnya lahan kering baik ke provinsi maupun kementerian. "Kita mengusulkan bantuan benih yang sifatnya lahan kering, benih itu berupa benih palawija," sampainya.

Selama proses rehabilitasi jaringan irigasi, para petani mengusulkan ke Distan Seluma agar dapat dibantu kompensasi. Yakni berupa benih jagung atau cabai, semangka dan melon sebagai tanaman pengganti padi untuk sementara waktu. Tujuannya adalah agar lahan persawahan milik para petani tidak menjadi lahan tidur. Selain itu, tentunya bantuan benih akan sangat membantu perekonomian para petani akibat tidak bisanya melakukan aktivitas bercocok tanam padi seperti biasanya. Hal ini disampaikan salah seorang petani, Arzen.

"Benar pak, kita sangat berharap adanya bantuan benih untuk lahan kering, jadi lahan kita tidak tidur dan kita juga bisa memenuhi kebutuhan dapur pak," harapnya.

Sebelumnya, saluran irigasi beberapa kali dilakukan penutupan akibat adanya perbaikan. Hal ini tentunya sangat mengganggu para petani karena aliran air itu sangat penting untuk mengaliri lahan sawah milik para petani. Akibat penutupan irigasi sebelumnya, para petani terpaksa memenuhi kebutuhan sehari-hari dengan bekerja secara serabutan. Oleh karena itu, para petani pada tahun ini berharap adanya kompensasi berupa bantuan bibit palawija. (cup)



**SH. TRUSS**

**RANGKA ATAP**  
BAJA RINGAN / KUDA - KUDA METAL  
PENGANTI KAYU

SH. TRUSS bebas perawatan  
SH. TRUSS Kuat, Ringan, dan Anti Gempa  
SH. TRUSS terbuat dari ZINCALUME / ALUZING  
SH. TRUSS di jual batangan

Hubungi **SINAR HARAPAN**  
Jl. Kinibalu No.87 Kebun Tebang Bengkulu  
Tlp. (0736) 21653, Hp. 0822 7838 6870



**PT. NURTANI JAYA**  
Jual Beli Mata Uang Asing

Alamat: Jl. Soeprapto No.1  
Telp: 0736- 343017  
"Depan Bank UOB"

**GUNAKAN OLI YANG JELAS SUMBERNYA**

Hubungi:  
**PT. TRI GADING MAKMUR**  
Distributor Resmi Pelumas Pertamina  
Jl. Seruni No. 33 Nusa Indah Kota Bengkulu  
Telp/Fax : 0736 - 22016 / 26531  
Email : tgm\_bengkulu@yahoo.co.id

**WHATEVER YOUR ENGINE**  
PERTAMINA PELUMAS



PERTAMINA PELUMAS

**SINAR HARAPAN ROOF**  
GENTENG METAL ZINCALUME®

Ready STOK

2 susun..?  
6 susun..?  
20 susun..?

**Tidak Masalah..!!!**

Menyediakan Truss / Rangka Baja Ringan

- \* Kualitas Terbaik Dan Terjangkau
- \* Ringan Dan Mudah Mengikuti Bentuk Atap
- \* Anti Gempa Dan Angin Kencang
- \* Jarak Reng Bisa di Atur Sesuai Dengan Keinginan Anda Sehingga Anda Dapat Menghemat Reng

Hubungi **SINAR HARAPAN**  
Jl. Kinibalu No. 87, Kebun Tebang - Bengkulu  
Phone ( 0736 ) - 21653, Hr. 0822 7838 6870



**POLING CABUP DAN CAWABUP KAUR PILIHAN PEMBACA**

**1**  
GUSRIL PAUSI  
MEDI YULIARDI

**2**  
LISMIDIANTO  
HERLIAN M



RAKOR: Ketua KPU Kaur saat memimpin rakor terkait simulasi pencoblosan kemarin.

**Antisipasi Covid, Disiapkan Bilik Khusus**

KOTA BINTUHAN - Jelang pelaksanaan pencoblosan 9 Desember 2020 yang akan datang. Pagi ini (21/11) KPU Kaur akan menggelar simulasi pemungutan penghitungan dan rekapitulasi hasil penghitungan suara dan penggunaan sirekap. Kegiatan ini akan dipusatkan di TPS 1 Desa Pasar Baru Kecamatan Kaur Selatan atau di lapangan Merdeka Bintuhan. Simulasi ini juga akan disaksikan langsung oleh pihak-pihak terkait lainnya karena kegiatan dilakukan secara nasional.

Kepastian ini disampaikan langsung oleh Ketua KPU Kaur Meixxy Rismanto melalui Divisi Teknis KPU Kaur Irpanadi kemarin usai menggelar rakor persiapan simulasi. Menurut Irpanadi, simulasi ini akan melibatkan KPU, PPK yang akan berperan sebagai KPPS nantinya. Karena sampai saat ini KPU Kaur belum melantik KPPS dan Linmas yang akan bekerja di TPS saat pilkada yang akan datang.

Simulasi yang akan dilakukan untuk menunjukkan bagaimana proses pemungutan dan penghitungan suara saat pilkada serentak yang akan datang. Tidak hanya itu saja kegiatan ini bertujuan untuk melihat proses rekapitulasi dan penggunaan sirekap yang akan dilakukan saat pilkada yang akan datang tanggal 9 Desember 2020.

"Simulasi yang akan kita lakukan besok (Hari ini, red) akan disaksikan oleh pihak lain. Dan simulasi ini layaknya pencoblosan tanggal 9 Desember 2020 dan wajib mematuhi protokol kesehatan Covid-19. Mulai dari menggunakan masker, jaga jarak, cuci tangan dan tes suhu tubuh. Jika ada yang suhunya di atas 37,7 derajat akan diarahkan untuk memilih di bilik khusus nantinya untuk mengantisipasi Covid-19," kata Irpanadi.

Lebih lanjut Irpanadi mengatakan kalau simulasi ini juga untuk melihat bagaimana KPPS dalam memberikan pelayanan atau melayani pemilih yang datang ke TPS. Tidak hanya itu saja juga melayani pemilih yang masuk DPT namun sedang menjalani isolasi Covid-19 baik di rumah ataupun nantinya di rumah sakit. Termasuk juga untuk melihat beberapa kasus yang berpotensi muncul saat di TPS nantinya. (cik)

PEMERINTAH KABUPATEN KAUR

**4 Prinsip Utama**  
PROTOKOL KESEHATAN MENUJU KEHIDUPAN NEW NORMAL

**MASKER**  
Selalu menggunakan Masker dalam kegiatan apapun, baik itu didalam Ruangan maupun diluar

**SEHAT**  
Hanya yang sehat yang boleh keluar rumah, yang merasa tidak sehat tetap dirumah

**JARAK AMAN**  
Tetap jaga jarak aman minimal 1 meter saat berinteraksi dengan siapapun

**KAPASITAS TEMPAT 50%**  
Ketika mendatangi suatu tempat & kapasitas sudah terisi penuh, disarankan tidak masuk karena hanya 50% kapasitas yang diizinkan

#BersamaLawanCovid-19 New Normal#

**Perceraian PNS Menurun**

KOTA BINTUHAN - Tahun 2020 ini, kasus perceraian PNS di lingkungan Pemkab Kaur jauh menurun dibandingkan tahun sebelumnya. Menurunnya kasus perceraian PNS ini juga dipengaruhi oleh kondisi wabah Covid-19. Hingga pertengahan bulan ini, kasus perceraian PNS yang masuk hanya empat kasus. Jumlah ini turun hingga 75 persen dibandingkan tahun lalu yang mencapai belasan kasus. Biasanya kasus perceraian PNS

Kaur per tahunnya dari 11 hingga 15 kasus. Dampak bekerja dari rumah rumah dibandingkan di luar, serta melarang kegiatan berkumpul, sehingga membuat waktu bersama keluarga lebih banyak dibandingkan di luar rumah. "Alhamdulillah hingga saat ini (kemarin, red) kasus perceraian PNS di Kaur sangat turun dibandingkan tahun-tahun sebelumnya. Kondisi turunnya angka

perceraian ini bertepatan dengan datangnya wabah Covid-19. Sehingga banyak pembatasan kegiatan dan kita juga kegiatan binap pun tidak bisa dilakukan seperti dulu saat kondisi saat ini. Jadi sejak wabah Covid-19 masuk, hanya empat yang mengajukan cerai sampai saat ini. Dan kalau biasanya bulan November tahun sebelumnya paling sedikit sudah 10 kasus PNS cerai yang masuk ke kita," terang Kepala BKD

dan PSDM Kaur Arsal Adelin melalui Kabid Penilaian Kinerja dan Penghargaan Slamet Dwi Cahyo. Untuk kasus cerai PNS tahun 2020 ini didominasi oleh guru bahkan dari empat kasus tiga di antaranya guru dan tenaga kependidikan. Sementara tahun-tahun sebelumnya kasus perceraian PNS didominasi oleh tenaga kesehatan seperti bidan. Bahkan untuk empat kasus PNS cerai tahun 2020 sudah mendapatkan

rekomendasi dari tim binap yang diketuai oleh Sekda Kaur Nandar Munadi yang beranggotakan BKD dan PSDM Kaur dan Inspektorat Kaur. "Untuk empat kasus PNS cerai tahun ini semuanya sudah mendapatkan rekomendasi untuk proses di Pengadilan Agama Kaur. Untuk yang baru sampai saat ini belum ada dan kita berharap tidak ada lagi karena Covid-19," pungkask Slamet Dwi Cahyo. (cik)



PENGHARGAAN: Pemkab Kaur saat menerima penghargaan WTP dari Kementerian Keuangan yang diberikan kepada Plt Bupati Kaur.

**Pembekab Kaur Raih Dua Penghargaan**

Dari Kementerian Keuangan RI

KOTA BINTUHAN - Pemkab Kaur tahun ini kembali mendapatkan penghargaan dari pemerintah pusat yang disampaikan langsung oleh Kepala KPPN Manna Lia Amalia, SH kepada Plt Bupati Kaur Hj Yulis Suti Sutri kemarin (20/11) di ruang kerja Plt Bupati Kaur. Yang pertama piagam penghargaan karena Kabupaten Kaur meraih Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari BPK pada penyusunan dan penyajian laporan keuangan tahun 2019. Piagam penghargaan tersebut diberikan langsung dari Kementerian Keuangan RI.

Yang kedua adalah piagam karena Kabupaten Kaur meraih prestasi sebagai daerah penyalur dana alokasi khusus (DAK) fisik terbaik kedua se Provinsi Bengkulu pada tahun 2019. Dengan mendapatkan nilai 99,58 di bawah Kabupaten Kepahiang yang mendapat nilai 99,90 sebagai terbaik pertama.

Pemberian penghargaan yang disampaikan oleh Kepala KPPN Manna ini juga disaksikan langsung oleh Sekda Kaur Nandar Munadi. Kemu-

gunakan Kabupaten Kaur ke depan. Terpilih Plt Bupati Kaur Hj Yulis Suti Sutri melalui Sekda Kaur Nandar Munadi pasca menerima dua penghargaan kemarin mengucapkan rasa syukur dan terima kasih kepada pemerintah pusat. Tidak hanya itu saja Sekda Kaur juga mengucapkan terimakasih kepada semua OPD dan jajaran yang telah bekerja keras hingga Kaur bisa kembali mendapatkan WTP tahun 2019. Dan juga mendapatkan juara dua terbaik dalam penyerapan DAK fisik juga tahun 2019 yang lalu.

Untuk itu Sekda juga menghimbau kepada semua OPD untuk tetap bekerja secara maksimal agar tahun 2020 ini Kaur bisa kembali dapat WTP dan penghargaan lainnya dari pemerintah pusat. "Kita sangat bersyukur kembali dapat penghargaan WTP dan ini tentunya dapat meningkatkan pembangunan Kaur ke depan karena akan ada tambahan dana masuk dari pemerintah pusat ke Kaur. Untuk itu saya mengimbau dan berharap agar WTP ini bisa terus kita pertahankan dan terus memaksimalkan pekerjaan kita untuk membangun Kabupaten Kaur," kata Nandar Munadi. (cik)

**TPG Cair, Non Sertifikasi Masih Proses**

KOTA BINTUHAN - Mulai kemarin (20/11) tunjangan profesi guru (TPG) atau yang biasa disebut tunjangan sertifikasi guru untuk bulan Juli, Agustus dan September sudah dicairkan. Tunjangan sertifikasi ini sudah masuk ke rekening setiap guru penerima. Berdasarkan SP2D yang dikeluarkan BKD Kaur jumlah tunjangan sertifikasi yang dibayarkan untuk triwulan ketiga sebanyak Rp 8,4 miliar lebih.

"Untuk tunjangan sertifikasi sudah kita bayarkan dan mulai Kamis (19/11) sudah masuk rekening setiap guru penerima tunjangan sertifikasi. Untuk sertifikasi masih dalam proses namun kita ajukan nantinya pada Desember 2020 mudah-mudahan akhir tahun yang akan datang semuanya bisa terbayar," kata Kabid Anggaran BKD Kaur Iripilisman. Sementara terkait tunjangan non sertifikasi, pihak BKD Kaur mengakui kalau saat ini belum cair dan masih dalam proses. Kendati demikian pihaknya memastikan pada bulan November ini juga tunjangan non sertifikasi guru untuk triwulan

ketiga juga akan dibayarkan sama seperti tunjangan sertifikasi. Untuk tunjangan non sertifikasi jumlahnya tidak sebesar tunjangan sertifikasi karena setiap triwulan satu guru hanya mendapatkan Rp 750 ribu. Sementara jumlah untuk guru penerima non sertifikasi di Kabupaten Kaur kurang lebih 200 orang. Berbeda dengan sertifikasi setiap guru penerima satu bulannya besar tunjangan sama dengan gaji pokok dan dibayarkan tiga bulan sekali. Sehingga satu orang guru bisa mencapai Rp 9 juta lebih.

"Kalau untuk non sertifikasi masih dalam proses namun secepatnya juga akan kita cairkan dan memang setiap tahun pencairan non sertifikasi kita lakukan setelah tunjangan sertifikasi cair dulu. Karena jumlah nilai tunjangan sertifikasi ini cukup besar dibandingkan non sertifikasi," pungkask Iripilisman kepada RB. Untuk diketahui pada triwulan ketiga tahun 2020 jumlah penerima tunjangan sertifikasi guru di Kaur mencapai 658 guru. (cik)

**Maling HP di Posko GM, Diringkus Polisi**

KOTA BINTUHAN - HA (19) warga Desa Tanjung Dalam Kecamatan Tetap, diringkus Tim Patak Robot Sat Reskrim Polres Kaur, Kamis (9/11) pukul 18.30 WIB. Dia diringkus di wilayah Pondok Pusaka Kecamatan Kaur Selatan. Lantaran diduga mencuri handphone korban bernama Yusman (45) warga Kelurahan Bandar Kecamatan Kaur Selatan, di salah satu posko pemenangan Gusril-Medi (GM).

HA ditangkap setelah pihak Polres Kaur menerima laporan dari korban Yusman (45) warga Kelurahan Bandar Kecamatan Kaur Selatan. Dia melaporkan kalau HP nya hilang Rabu dini hari (18/11) pukul 01.30 WIB. Saat itu tersangka masuk ke dalam posko kemenangan paslon nomor 1 Gusril-Medi dan mengambil HP milik korban yang berada di atas meja.

Penangkapan tersangka dipimpin langsung oleh Kanit

Pidum Ipd Joko Susanto, SH. Tersangka malam itu langsung digelandang ke Mapolres Kaur untuk dilakukan pengembangan lebih lanjut. "Untuk sementara ini tersangka hanya satu orang dan masih kita bangankan lagi. Apalagi tersangka juga pernah terlibat tindak pidana pencurian. Jadi masih akan terus kita bangankan lagi karena kuat dugaan kita masih ada TKP lainnya," pungkask Kapolres Kaur AKBP Dwi Agung Setyono, S.I.K, MH melalui Kasat Reskrim AKP. Apriadi.

Dengan tertangkapnya HA, maka dalam satu bulan ini sudah lebih 8 tersangka pencurian yang diamankan anggota Sat Reskrim Polres Kaur. Polres Kaur mengimbau kepada warga untuk waspada pencurian. Dengan tidak sembarangan memarkirkan motor ataupun menyimpan ponsel. Agar tidak diambil pelaku pencurian. (cik)

Didukung KPR Bank **BTN**

**BERKAH KANDANG MAS 3**

**RUMAH TYPE 36 SUBSIDI**

Jl. Sumas Raya / Jl. Kandang Mas 3 BENGKULU

Kualitas Komersil  
Lokasi Strategis  
Bebas Banjir

**DP cukup 5 Jt Terima Kunci**

Segera Hubungi! Ansuran Mulai Rp. 877.741,-

0853 8129 3398  
0853 8198 0149 STOK TERBATAS..!

**PT. BERKAH IDAMAN MANDIRI**  
CONTRACTOR - DEVELOPER - TRADING  
Jl. Tri Brata No. 11 Telp. (0736) 52319 Bengkulu. Email : bim\_bkl@yahoo.com

**FREE ANGSURAN 3 BULAN**  
Khusus Tipe Mobilio

**DP MULAI 19<sup>Juta</sup>**

**DP MULAI 20<sup>Juta</sup>**

**ARISTA**  
Terbaik dan Terpercaya

Info lebih lanjut kunjungi :  
<https://honda.arista-group.co.id/dealer/honda-arista-bengkulu>

**FREE PAKET HEMAT SERVICE**  
Untuk semua tipe

Jam Buka Showroom  
Penjualan : Senin-Sabtu Jam 08.00-19.30 WIB Bengkel : Senin-Sabtu Jam 08.00-17.00 WIB  
Minggu Jam 08.00-16.00 WIB Minggu Jam 08.00-16.00 WIB

**Honda Arista**  
@hondaarista  
www.honda-arista.co.id

**HONDA ARISTA BENGKULU**  
JL. ADAM MALIK RT 01 RW 01 PAGAR DEWA KOTA BENGKULU  
TELP: 0736-5511888

PUSAT OBAT KUAT IMPORT/TOCKER

**VIMAX OIL & LINTAH OIL**  
(satu Menit Dioles Langsung Reaksi Tambah Besar dan panjang)

- ~ VIMAX OIL : Menambah ukuran penis tambah besar, tambah panjang 1 x oles langsung reaksi. Hasilnya dalam (3 x pemakaian) permanen untuk selamanya.
- ~ PROKOMIL SPRAY : Khusus untuk tahan lama kuat ereksi 1 x oles tahan untuk satu malam.
- ~ Sony Tablet : Mengobati penyakit yang sudah lama diderita : L. Syihwat/impotensi, K. Manis, M. Encer, Sakit Pinggang, Sakit Gula, Reumatik, cepat membuang serta memproduksi sperma pria. Menambah kekuatan hubungan suami/istri 100% patent. Tanpa efek samping telah banyak terbukti.....
- ~ CREAM PAYUDARA : Membedakan, memadatkan, memotokan PAYUDARA, menghilangkan keriput lembek. Hasilnya (3 x oles) langsung kelihatan permanen untuk selamanya.
- ~ JUGA TERSEDIA : P. Langsing, P. Gemuk badan, Pemutih wajah, Peninggi Badan/Pembangkit gairah wanita (prigid) menjadi normal, juga tersedia berbagai merk jamu import yang lain. Tersedia accessories untuk pria/wanita yang super canggih, antik dan modern.

HUBUNGI DISTRIBUTOR  
**HU - SENG**  
Jl. Tenggiri No.20 Depan Pasar Ikan  
Kampung Cina Kota Bengkulu  
HP. 0821 8270 7707

Pesanan : Dalam kota diantar - luar kota dikirim



# UPTD Museum Bengkulu, Sosialisasi di Bengkulu Utara

Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Museum Bengkulu, Kamis (19/11) menyambangi Kabupaten Bengkulu Utara tepatnya di aula SMAN 2 Argamakmur. UPTD Museum melakukan sosialisasi di beberapa kabupaten di Provinsi Bengkulu, yang sebelumnya di adakan di Kaur dan selanjutnya akan diadakan di Kabupaten Lebong. Tujuannya untuk mewujudkan museum sebagai sarana informasi, edukasi dan daya tarik wisata.

Kegiatan ini dibuka oleh Kepala UPTD Museum Bengkulu, Dra. Kinata Br Barus dan didampingi Waka SMAN 2 Argamakmur, Agus Purwanto, S.Pd, dan Kacabdin Bengkulu Utara, M.Shaleh. Kegiatan ini sekaligus untuk menumbuhkan benih cinta anak-anak milenial terhadap budaya, benda dan adat istiadat yang ada di Provinsi Bengkulu. (and/prw)



SAMBUTAN: Kacabdin Bengkulu Utara memberikan sambutan.



BUKA: Kepala UPTD Museum Bengkulu, Dra. Kinata Br Barus memberikan sambutan sekaligus membuka kegiatan sosialisasi.



BAHAS: Pemateri dari pihak museum sangat serius memberikan dan menjelaskan materi yang disampaikan.



PENYERAHAN: Kepala UPTD Museum Bengkulu, Dra. Kinata Br Barus menyerahkan secara simbolis piagam beserta perlengkapan sekolah berupa tas dan lainnya.



ANTUSIAS: Peserta sangat antusias terhadap acara sosialisasi yang diadakan. Tampak salah satu peserta mengajukan pertanyaan terkait materi yang disampaikan.



KOMPAK: Foto bersama kepala UPTD Museum Bengkulu dan peserta.



KOLEKSI: Beberapa dari sekian ribu koleksi dari museum dibawa ke lokasi sosialisasi.

## LOMBA FOTOGRAFI



## HUT PROVINSI BENGKULU



**KATEGORI UMUM, TEMA : GELIAT PEMBANGUNAN DAN WISATA 52 TAHUN PROVINSI BENGKULU**

### SYARAT DAN KETENTUAN

1. Foto hasil karya peserta dan belum pernah dilombakan pada event lain.
2. Foto diambil sepanjang Januari-November 2020
3. Objek foto adalah hasil pembangunan Pemerintah Provinsi Bengkulu baik di Kota Bengkulu, maupun di kabupaten. Termasuk geliat spot wisata yang menjadi program Pemerintah Provinsi Bengkulu.
4. Tidak diperkenankan menggunakan drone
5. Wajib follow akun media sosial Instagram, facebook dan subscribe Youtube official Rakyat Bengkulu dan Media Center Provinsi Bengkulu
6. Upload foto di Feed Instagram (IG) kamu, tag dan mention @rakyat\_bengkulu\_online dan @mediacenterbkl serta gunakan hastag #lombafotohutprovinsike52 #rakyatbengkulupilihanutama
7. Akun tidak boleh digembok selama kompetisi berlangsung (set for public)
8. Jangan lupa registrasi gratis di bit.ly/LOMBAFOTOHUTBENGKULU
9. Panitia hanya akan memproses hasil karya peserta yang memenuhi syarat dan ketentuan diatas.
10. Periode upload 6-24 November 2020
11. Pengumuman pemenang 28 November 2020
12. Keputusan pemenang oleh juri mutlak dan tidak dapat diganggu gugat

rakyatbengkulu.com

**JUARA 1** Rp 5.000.000  
**JUARA 2** Rp 3.000.000  
**JUARA 3** Rp 2.000.000



Plt. Gubernur Bengkulu Dedy Ermansyah, SE



Sekda Provinsi Drs. Hamka Sabri, M. Si

### KATEGORI

1. AKTIVITAS SERU BERSAMA KELUARGA
2. GELIAT PEMBANGUNAN 52 TAHUN PROVINSI BENGKULU
3. UCAPAN HUT KE-52 PROVINSI BENGKULU



### SYARAT DAN KETENTUAN

1. Buat video Tik Tok dengan tema yang telah ditentukan (pilih salah satu tema)
2. Wajib follow akun media sosial Instagram, facebook dan subscribe Youtube official Rakyat Bengkulu dan Media Center Provinsi Bengkulu
3. Upload video di Feed Instagram (IG) kamu, tag dan mention @rakyat\_bengkulu\_online dan @mediacenterbkl serta gunakan hastag #tiktokchallenge #hutprovinsibengkulu #rakyatbengkulu
4. Cantumkan kategori pada caption postingan.
5. Akun tidak boleh digembok selama kompetisi berlangsung (set for public)
6. Keputusan pemenang oleh juri tidak dapat diganggu gugat
7. Kompetisi ditutup 24 November 2020
8. Pengumuman pemenang 28 November 2020
9. Hadiah Total Rp 15.000.000



rakyatbengkulu.com



Plt. Gubernur Bengkulu Dedy Ermansyah, SE



Sekda Provinsi Drs. Hamka Sabri, M. Si

**JUARA 1** Rp 2.000.000 per kategori  
**JUARA 2** Rp 1.500.000 per kategori  
**JUARA 3** Rp 1.000.000 per kategori  
**JUARA FAVORIT (Like Terbanyak)** Rp 500.000



**SUZUKI** DP Mulai **20Jtan\*** **XLT7**  
**ALL NEW ERTIGA** DP Mulai **20Jtan\***  
**GEMERLAP SUZUKI** **IGNIS** DP Mulai **15Jtan\***  
**NEW CARRY** DP Mulai **15Jtan\*** **YOUR GEAR**

Gratis Oli - Sparepart s.d 50.000km\*

PT. KANGAROO MOTOR MANDIRI  
 Head Office : Jl. Mayjend Sutuyo No. 88 Kota Bengkulu. Telp. : (0736) 28888/ 085 2222 11 767  
 Outlet Pemarik : Jl. Lintas Bengkulu Padang Di Sidotadi Pemarik. Telp. 0852-4835-8868  
 Outlet Camp : Jl. Durian Dupun (Simpang Merigi) Kab. Kepahiang. Telp. 0821-7595-8529  
 Outlet Manna : Jl. Ahmad Yani Kcc. Ibul Kota Manna. Telp. 0821-2314-6543  
 Jam Kerja Bengkulu : Senin - Jum'at : 08.30wib - 16.30 WIB  
 Sabtu : 08.30wib - 12.30 WIB  
 Hotline Service : 0821-7573-6233

# Maksimalkan Rumah Sakit Penyanggah

**BENGKULU** - Penambahan kasus yang tinggi beberapa pekan terakhir ini menyebabkan ruang rawat pasien Covid-19 di RSMY dan ruang isolasi di Bapelkes Provinsi Bengkulu penuh, Hal ini diakui oleh Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Provinsi Bengkulu Herwan Antoni.

"Kita harus maksimalkan rumah sakit penyanggah. Untuk kasus yang ringan menuju sedang bisa di rumah sakit penyangga dan yang berat baru di rumah sakit rujukan, atau bisa juga sebaliknya kalau," kata Herwan menyikapi komdisi ruang rawat pasien Covid-19 yang saat ini sudah penuh dan melebihi kapasitas.

☞ Baca **MAKSIMALKAN..** Hal 15



CONTOH: Desain pedestrian yang akan dibangun di segmen 1 dan tahap awal 2021.

## Ubah Kawasan Kota Tuo jadi Destinasi Wisata

Sinergi Program KOTAKU dan Pemda

**BENGKULU** - Kawasan Kota Tuo akan disulap jadi destinasi wisata baru di Kota Bengkulu. Koordinator Kota Program Kota Tanpa Kumuh (KOTAKU), Jumadil Fikri mengatakan Program KOTAKU juga melakukan pembangunan skala kawasan

Kota Bengkulu. Pembangunan melibatkan beberapa pihak sesuai dengan kewenangannya. Misalnya Balai Sungai, Pemkot Bengkulu, dan Cipta karya harus melakukan kajian masing-masing sesuai dengan tupoksinya.

☞ Baca **UBAH..** Hal 15

**CV. CENTRAL ELEKTRO**

JALAN SALAK RAYA NO. 99 LINGKAR TIMUR, KOTA BENGKULU

☎ 0736 7324 996 central\_elektro.bkl  
 ☎ 0811 7360 422 centrarelektobengkulu.com

- PENGADAAN AC HIKVISION
- PENJUALAN AC
- SERVICE AC
- SPARE PART AC
- RENTAL AC DAN KIPAS EMBUN
- CCTV & SECURITY SYSTEM

**DAIKIN**

### Info Bawaslu



**WEBINAR NASIONAL: Sosialisasi Etik dalam Pencegahan Pelanggaran Kode Etik Pilkada Serentak Tahun 2020 Regional Barat I.**

## Pencegahan Pelanggaran Kode Etik Pilkada 2020

**BENGKULU** - Anggota Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Provinsi Bengkulu, Patimah Siregar, S.Pd, M.Pd, mengikuti kegiatan Webinar Nasional Sosialisasi Etik dalam Pencegahan Pelanggaran Kode Etik Pilkada Serentak Tahun 2020 Regional Barat I yang diselenggarakan oleh DKPP RI.

Narasumber dalam webinar tersebut yakni Anggota DKPP RI Didik Supriyanto, S.IP, M.IP, Anggota Bawaslu RI Fritz Edward Siregar, SH, LL.M, PhD, Anggota KPU RI Ilham Saputra, S.IP, dan KIPP Indonesia Jojo Rohi.

Pada webinar kali ini yang dilibatkan adalah penyelenggara pemilu. Dalam setiap tahapan biasanya akan banjir pengaduan, maka dari itu penting untuk dilakukan sosialisasi. Pemilihan dilihat dari dua sisi, pertama dari sisi proses dan kedua dari sisi hasil.

☞ Baca **PENCEGAHAN..** Hal 15

**AYO BAYAR PBB TEPAT WAKTU**

Dr. H. Ferry Ramli, SH, MH.

**BADAN KEUANGAN DAERAH BENGKULU TENGAH**

**GUNAKAN HAK PILIH ANDA 9 DESEMBER 2020**

**DATANGI TPS DAN PATUHI PROTOKOL KESEHATAN**

**MEMILIH PASLON ATAU KOLOM KOSONG SAH DILINDUNGI KONSTITUSI**

**PILIHAN ANDA MENENTUKAN MASA DEPAN DAERAH**

Pesan ini disampaikan oleh :

**KOMISI PEMILIHAN UMUM KPU Kabupaten Bengkulu Utara**

**ASTRA MOTOR** member of ASTRA

PERIODE 1-30 Nov 2020

**NARRUTO NOVEMBER ANGSURAN RAH UNTUNG TOTAL**

**POT ANGSURAN Rp. 100 Ribu Perbulan**

**POT ANGSURAN Rp. 100 Ribu Perbulan**

**POT ANGSURAN Rp. 100 Ribu Perbulan**

**POT ANGSURAN Rp. 25 Ribu Perbulan GRATIS 1X**

**HONDABENKULU**

**HUBUNGI LAYANAN care** **0819 2500 989** ATAU 1 500 989

LEBIH MUDAH LEWAT BOOKING SERVICE DI APLIKASI: **MOTORKU**

DOWNLOAD DI PLAYSTORE REFERAL CODE: **HNBKBL**

**HALO DUKCAPIL 1500537**

Layanan Call Center Ditjen Dukcapil Kemendagri

**PELAYANAN ADMINDUK SECARA ONLINE KABUPATEN/KOTA SE-PROVINSI BENGKULU**

<b>KAB. BENGKULU SELATAN</b> http://dukcapilbengkuluselatan.online 081367233170; 082182614545; 082377992011	<b>KAB. REJANG LEBONG</b> Dukcapil Rejang Lebong 085282516038 (KK, KTE, NIK) 08117380174 (Semua Jenis Akta)	<b>KAB. BENGKULU UTARA</b> http://bit.ly/Permohonan_Cetak_KTP http://bit.ly/Permohonan_Cetak_Akta_Kelahiran_Admin_1
<b>KAB. KAUAR</b> 081271421573, 082175426462, 082375069700	<b>KAB. MUKOMUKO</b> Ditjen Dukcapil Mukomuko KURWU PADEK (085273199139)	<b>KAB. LEBONG</b> 085268012226 Layanan Dukcapil Lebong http://www.dukcapillebongkab.go.id
<b>KAB. SELUMA</b> 085279872364 Dukcapil Seluma pelayanan.dukcapilseluma@gmail.com	<b>KAB. BENGKULU TENGAH</b> 085357599085; 08127955342 (Dafduk) 085273111146; 081271992052 (Capil)	<b>KAB. KEPAHANG</b> 085380385388

**KOTA BENGKULU** Aplikasi SLAWE Download di App Store

Jl. Pembangunan No. 7 Padang Harapan Kota Bengkulu ☎ (0736)7326471 Fax (0736)7326083  
 capil.provbk@gmail.com Dukcapil.bengkuluprov.go.id ☎ 081173111717  
 Dukcapilprov Bkl @dukcapilprovbkl @CapilProvBKL

Percepat Serapan Anggaran

BENGKULU - Serapan APBD 2020 disorot DPRD Provinsi Bengkulu. Per 31 Oktober baru 63,78 persen dari total pagu anggaran Rp 2,774 triliun. Realisasi ini belum mencapai dari target 79,43 persen.

Ketua Fraksi PDI Perjuangan DPRD Provinsi Bengkulu Edwar Samsi mengatakan, realisasi keuangan APBD per 31 Oktober itu masih rendah, belum mencapai target. Untuk itu Edwar meminta pemprov segera mempercepat serapan anggaran, baik belanja langsung maupun belanja tak langsung mengingat tahun anggaran 2020 ini akan segera berakhir.

"Desember sudah di depan mata, kita minta eksekutif memaksimalkan kinerjajanya. Realisasikan apa yang sudah bisa direalisasikan untuk mempercepat serapan anggaran ini," kata Edwar.

Menurut Edwar, serapan APBD ini akan menjadi penilaian oleh pemerintah pusat. Apabila serapannya

baik maka pemerintah pusat akan menilai bahwa pemda tak mampu membelanjakan anggaran yang sudah ada dengan maksimal. Selain itu juga untuk menekan angka silpa karena juga akan mempengaruhi pembangunan yang ada di Provinsi Bengkulu.

"Serapan anggaran akan mendorong perekonomian masyarakat, karena semakin banyak kegiatan yang direalisasikan maka uang beredar yang dibelanjakan juga semakin banyak," tukasnya. (key)



SOSIALISASI: Plt Walikota Bengkulu Dedi Wahyudi, SE, MM tengah melakukan sosialisasi kepada masyarakat bahwa akan segera dimulai pekerjaan skala kawasan.

Pencegahan Pelanggaran Kode Etik ...

Sambungan dari hal 9

Sifat pemilu sangat kompleks, banyak aktor, kompetitif dan mahal. Undang-undang sendiri mengatur ada pelanggaran kode etik, pelanggaran administrasi, tindak pidana, sengketa proses, dan sengketa hasil.

Menurut UU, tugas DKPP menjaga ke-mandirian integritas dan kredibilitas penyelenggara pemilu. Prinsip dari penyelenggara pemilu yakni mandiri, jujur, adil, berkepastian hukum, tertib, terbuka, proporsional, profesional, akuntabel, efektif dan efisien.

Dugaan pelanggaran kode etik penyelenggara pemilu harus menjadi perhatian semua pihak berkepentingan dalam penyelenggaraan pemilu. Salah satu faktor penting dari terwujudnya pemilu yang berkualitas adalah kualitasnya pula penyelenggara pemilunya.

Alur pelanggaran kode etik pengawas adhoc, penanganan dilakukan berdasarkan aduan/temuan. Aduan disampaikan ke Sekjen Bawaslu dan Sekretariat Bawaslu Kabupaten/Kota sesuai tingkatannya. Kemudian verifikasi administrasi aduan dilakukan paling lama 1x24 jam sejak aduan diterima.

Aduan yang dinyatakan lengkap dicatat dan diberikan nomor registrasi aduan pada hari yang sama. Jangka waktu penanganan yakni 14 hari kerja sejak aduan diregister. Sedangkan pemanggilan para pihak paling lama 1 hari setelah aduan diregister. (\*\*)

Sambungan dari hal 9

"Tidak seperti skala lingkungan, yang dikelola oleh badan Keswadayaan Masyarakat di tingkat kelurahan. Namun ini karena sudah tingkat kawasan maka dipihakketigakan baik untuk dana APBN maupun APBD nya. Makanya dibagi menjadi 3 segmen," kata Fikri, kemarin.

Dijelaskannya, pembenahan kawasan kota tuo itu terdapat di Kelurahan Pasar Bengkulu dan Kampung Kelawi. Pembenahan ini dibagi menjadi 3 segmen. Sekarang ini pihaknya masih dalam proses untuk segmen I, dan untuk segmen II dan III itu pihaknya masih dalam penyusunan master plan dan DED nya.

"Insyaallah nanti kita usulkan melalui APBD dan APBN nya. Kemarin juga dari PU kota dan dihadiri oleh Plt Walikota sudah mensosialisasikan ke masyarakat terkait dalam satu atau dua minggu kedepan akan dilakukan peletakan batu pertama," tukasnya.

Harapannya nanti, lanjut Fikri, memang dari awal oleh Walikota Bengkulu, Helmi Hasan bahwa untuk Kelurahan Pasar Bengkulu itu menjadi objek wisata baru. Jadi permukiman sekarang kumuh itu nanti akan diarahkan menjadi objek wisata, pasalnya disana ada situs sejarah.

Ubah Kawasan Kota Tuo jadi Destinasi ...

"Apalagi itu merupakan kawasan pemukiman tertua di kota Bengkulu, makanya mereka menyebutkan kawasan Kota Tuo," jelas Fikri.

Selain itu, dikawasan itu juga terdapat Benteng York, dan ada beberapa rumah asli tradisional yang sekarang masih dijadikan tempat latihan musik dol. Nantinya rumah itu akan direhab tanpa mengubah bentuk aslinya dan juga bisa dijadikan wisata edukasi. "Juga pemilik rumah masih bisa tinggal di sana, tapi rumah itu juga menjadi aset Pemda, agar bisa memelihara situ sejarah," imbuhnya.

Untuk diketahui, kawasan kumuh yang akan dikelola Program KOTAKU juga berkolaborasi dengan Pemerintah Kota Bengkulu, dengan luas kawasan kumuh sekitar 19,40 Hektare (Ha). Ini sesuai dengan program Presiden Joko Widodo dalam "Gerakan 100-0-100" yaitu 100 persen akses air minum layak, 0 persen permukiman kumuh dan 100 persen akses sanitasi layak. Di Kota Bengkulu, ada lima kawasan kumuh yang menjadi prioritas yang tersebar di Kelurahan Sumber Jaya, Dusun Besar, Pintu Batu, Kebun Keling dan kawasan Kota Tuo (Pasar Bengkulu). "Dari lima kawasan tersebut, terpilih kawasan Kota Tuo menjadi prioritas pertama," jelasnya.

Dimana dengan pertimbangan tingkat kekumuhan, kolaborasi perencanaan, berdampak terhadap aspek ekonomi, sosial budaya dan lingkungan, dukungan masyarakat tinggi dan wilayah strategis kota. Apalagi di kawasan Kota Tuo antara lain, permukiman kurang tertata dengan baik, terjadi genangan bila hujan lebat karena luapan air sungai dan tidak berfungsinya pintu air secara baik, banyaknya permukiman yang tidak memiliki saluran drainase dan jalan lingkungan, banyak rumah tradisional yang tidak dirawat dan diganti menjadi rumah modern.

Dukungan untuk mengubah wajah kawasan kota tua ini, juga mendapatkan dukungan dari masyarakat. Tokoh masyarakat kota Tou, Jamaluddin mengatakan pihaknya menyambut baik akan pembangunan ini, meskipun sebelumnya sempat menolak, namun setelah memahami program ini pihaknya pun setuju, bahkan mendukung.

"Tentunya kami mengharapkan lingkungan kami bisa menjadi objek wisata baru, apalagi disini banyak peninggalan sejarah. Dan disini merupakan kawasan pemukiman tertua, makanya kami menamakan kota tuo," ucap Jamal. (war/prw)

Advertisement for PDAM Kota Bengkulu SMS services, including contact information and service details.

Advertisement for Marlena binti Khair (62thn), a former employee of Rakyat Bengkulu, with a portrait and text about her passing.

Maksimalkan Rumah Sakit ...

Sambungan dari hal 9

Lanjutnya, adanya perluasan ruang rawat inap di RSMY sebagai rumah sakit rujukan tentunya sangat diharapkan oleh pihaknya. Namun perluasan ini juga harus diimbangi dengan jumlah Sumber Daya Manusia (SDM), karena itu perlu penambahan juga.

"Laporan dari direktur RSMY ruang penuh dengan peningkatan kasus ini, juga termasuk di Bapelkes semua masuk," jelas Herwan. Ia menerangkan bagi pasien dengan gejala ringan atau tidak memiliki gejala klinis yang tidak membutuhkan perawatan lebih disarankan untuk melakukan isolasi mandiri di rumah. Sementara peruntukan ruang rawat di RSMY dan ruang isolasi di



HERWAN ANTONI

Bapelkes, serta rumah sakit penyangga lebih diutamakan bagi pasien positif Covid-19 yang membutuhkan penanganan khusus.

Dikatakan Direktur Utama RSMY Bengkulu dr. Zulki-maulub Ritonga, sejak dua pekan terakhir penambahan pasien Covid-19 yang dirawat mengalami peningkatan lebih dari 100 persen. Sementara kapasitas ruangan yang siap dipakai untuk perawatan Covid-19 hanya ada 21 kamar.

Menyebabkan kapasitas ruang rawat inap bagi pasien tidak mencukupi, alias saat ini sudah penuh. Sehingga menurutnya pihaknya harus melakukan perluasan, mulai dari penambahan tempat tidur hingga kesiapan Sumber Daya Manusia (SDM). "Selama ini dirata-rata 10-12 pasien yang kita rawat perhari. Saat ini kita merawat 20-23 orang perhari," jelasnya.

Zulki menambahkan, dengan peningkatan kasus yang membutuhkan perawatan ini maka diperlukan perekrutan relawan yang ditandatangani

dari rumah sakit lain atau dari luar daerah. Mengingat i jumlah waktu kerja pegawai mereka sudah melebihi dari jumlah waktu kerja yang seharusnya dilakukan. "Biasanya 4 orang pegawai untuk merawat 12 orang, sekarang merawat 20 orang. Artinya dari segi kualitas kerja mereka dan segi pelayanan kita, kita harus maksimalkan," imbuhnya.

Bertambah 15 Kasus

Sementara itu Kepala Dinkes Provinsi Bengkulu Herwan Antoni, menerangkan per Jumat (20/11) kembali terdapat penambahan 15 kasus baru, dari jumlah 63 hasil sampel yang keluar. Sehingga total kasus positif di Provinsi Bengkulu 1.476 orang. Tambahan 15 kasus baru ini, meliputi yaitu dari Kota Bengkulu sebanyak 10 kasus, Rejang Lebong sebanyak 3 kasus, Bengkulu Selatan sebanyak 1 kasus dan Bengkulu Tengah sebanyak 1 kasus.

Sedangkan total kasus sembuh sebanyak 1.070 orang dari total kasus terkonfirmasi, dan untuk total kasus meninggal dunia sebanyak 63 orang. "Kembali kita ingatkan kepada masyarakat untuk jangan kendor menggunakan masker ketika beraktivitas di luar. Hindari kerumunan dan menjaga kebersihan tangan dengan mencuci tangan menggunakan sabun," imbu Herwan. (key)

Advertisement for Nahala Goldy health drink, featuring a testimonial from a 65-year-old woman and product information.

Advertisement for 'PERKEMBANGAN HARGA BAHAN PANGAN POKOK PASAR TRADISIONAL PROVINSI BENGKULU' with a table of commodity prices.

Advertisement for Bank Bengkulu, showing deposit rates and branch information.

**TELEPON PENTING**

Polres	087877170691
Kantor PBK	085378635859
Rumah Sakit	0737 71148
PLN	0737 71154

**PEMERINTAH KABUPATEN LEBONG**

**AYO MULAI DARI DIRI SENDIRI JAGA LEBONG DARI PENYEBARAN COVID-19**

*Dengan Selalu Memakai Masker Saat Keluar Rumah, Menjauhi Kerumunan, Rajin Mencuci Tangan dan Terapkan Pola Hidup Sehat Sesuai Peraturan Bupati (Perbup) Lebong Nomor 45 Tahun 2020 tentang Penerapan Disiplin dan Penegakan Hukum Protokol Kesehatan*

Pjs. Bupati Lebong  
H. Herwan Antoni, SKM, M.Kes, MM

Sekda Lebong  
H. Mustarani Abidin, SH, M.Si

**POLING CALON BUPATI DAN WAKIL BUPATI LEBONG**

**PILIHAN PEMBACA RB**

**4**

Teguh 41 Nasirwan

**1**

Dalhadi Umar 39 Wawan Fernandez

**3**

Kopli 35 Rozi

**2**

Armansyah 32 Masropen



BARU: Ambulans untuk operasional tim khusus PSC 119 sudah sampai di Dinkes Lebong.

## BPBD Bakal Digabung ke PSC

**PELABAI** - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) diwacanakan akan digabungkan ke Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Public Safety Centre (PSC) 119 Kabupaten Lebong. Soalnya bidang tugas dan kerja BPBD termasuk ke dalam sebagian dari tugas PSC 119.

"Ini baru wacana di tingkat nasional, kalau jadi artinya terhitung 2021 BPBD akan bergabung ke PSC 119," kata Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Lebong, Rachman, SKM, M.Si.

Wacana itu menindaklanjuti keharusan pembentukan tim khusus PSC 119 yang tugasnya tidak hanya sebatas pelayanan kesehatan keliling. Namun mencakup pelayanan kesehatan dan pertolongan medis terhadap masyarakat yang menjadi korban bencana. Baik bencana alam maupun akibat bencana nonalam. "Makanya di dalam tim khusus itu sebetulnya mencakup juga tugas penanganan bencana. BPBD

harus dilibatkan," ujarnya.

Untuk kepastiannya, Dinkes masih menunggu petunjuk lanjutan dari Kementerian Kesehatan (kemenkes). Terlepas jadi tidaknya BPBD digabung ke PSC 119 atau hanya timnya saja yang akan dilibatkan, pihaknya menganca-ancar Januari 2021 gedung PSC 119 sudah diresmikan. Sekaligus launching tugas tim khususnya. "Perlu diketahui, setelah terbentuk, tim khusus ini akan menjalani pelatihan khusus di Pusat Komando Nasional PSC 119 Kemenkes," terang Rachman.

Untuk persiapan, sejauh ini progres pembangunan fisik gedung PSC 119 Kabupaten Lebong sudah di atas 70 persen. Dipastikan hingga kontrak berakhir 24 Desember, pekerjaan fisik senilai Rp 825 juta yang bersumber dari Dana Alokasi Khusus (DAK) Bidang Kesehatan APBN 2020 itu akan selesai 100 persen.

"Bahkan untuk mobil operasional Ambulans PSC 119 se-

nilai Rp 700 juta yang dananya juga bersumber dari DAKAPBN 2020 sudah kami terima," jelas Rachman.

Berbeda dengan ambulans milik Dinkes Lebong umumnya. Ambulans PSC 119 berjenis Toyota Hiace dengan kapasitas mesin diesel 2.500 cc ini dilengkapi peralatan medis yang memadai. Di ruang kabin yang luas telah tersedia tabung oksigen dan lemari pendingin untuk penanganan sementara pasien yang akan dibawa ke RSUD atau puskesmas.

Sejauh ini, se-Provinsi Bengkulu baru Kabupaten Kepahiang dan Kabupaten Rejang Lebong yang sudah memiliki PSC. Belajar dari pengalaman kedua kabupaten itu, pertolongan medis terhadap korban bencana berjalan lebih cepat sehingga layak dicontoh. Sengaja lokasinya dibangun di lingkungan kantor Dinkes di Desa Muara Ketayu, Kecamatan Aman agar pelayanannya bisa lebih maksimal. (sca)

## Masa Tenang, Rawan Pelanggaran

**PELABAI** - Jelang hari pemungutan suara Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 9 Desember, Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Lebong menitikberatkan pengawasan di tiga hari masa tenang. Belajar dari pengalaman Pemilihan Umum (Pemilu) selama ini, potensi pelanggaran paling banyak terjadi di masa tenang. "Pelanggaran yang paling mungkin terjadi di masa tenang adalah praktik politik uang," ujar Ketua Ketua Bawaslu Kabupaten Lebong, Jeffriyanto, SP, M.Pd.

Agar potensi politik uang itu tidak semakin terbuka lebar, masyarakat selaku pemilih harus menjadi pemilih yang cerdas. Yakni mendasarkan pilihannya pada keseriusan dan kemampuan calon yang dapat dicermati dari visi misi yang disampaikan. Termasuk mempelajari latar belakang calon yang akan dipilih. "Masa tenang itu dimaksudkan agar masyarakat benar-benar fokus memilih calon pilihannya tanpa adanya gangguan dari pihak manapun," jelas Jeffriyanto.

Untuk memastikan tidak adanya gangguan kepada masyarakat selama masa tenang, Jeffriyanto

mengajak 6 mitra strategis pengujian suara Pilkadaproaktif mencegah terjadinya pelanggaran. Selama masa tenang, setiap pasangan calon (paslon) maupun tim pemantauan sudah benar-benar tidak boleh lagi berkampanye. "Mau namanya sosialisasi atau silaturahmi, saat masa tenang peserta dilarang mengganggu konsentrasi masyarakat selaku pemilih," ungkapnya.

Namun dengan menitikberatkan pengawasan di masa tenang, Jeffriyanto pastikan bukan berarti potensi pelanggaran lainnya tidak diawasi. Seperti dugaan pelanggaran selama masa kampanye, hingga kemarin (20/11) tetap dipantau. Bahkan untuk kasus yang dilaporkan, langsung ditindaklanjuti. "Kalau hasilnya terbukti, pasti kami limpahkan ke Gakkumdu (penegak hukum terpadu, red)," tutur Jeffriyanto.

Terpisah Divisi Hukum dan Pengawasan, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Lebong, Devi Irawan, SH tidak menampik, potensi pelanggaran sangat rawan terjadi pada masa tenang. Itu karena rentang waktunya yang sudah dalam hitungan 72 jam ke jadwal pemungutan suara. Dimana pada

masa tenang itu, semua masukan yang diterima masyarakat sangat berpengaruh terhadap kematapan pilihan hatinya di hari pemungutan suara sehingga masa tenang sering dimanfaatkan peserta Pemilu melanjutkan kampanyenya.

"Apa saja masukan itu, bisa sumbang saran, kritik, bahkan tidak menutup kemungkinan uang, makanya masa tenang tidak boleh ada aktivitas paslon yang berupa politik ke masyarakat," tutup Devi.

Pantauan RB, sejumlah dugaan pelanggaran tahapan Pilkada masih ditangani Bawaslu Lebong. Antara lain laporan masyarakat soal dugaan politisasi program bantuan pusat oleh salah satu calon bupati (cabup) Lebong. Yakni bantuan Program Indonesia Pintar (PIP) yang dilakukan politisi PAN yang duduk di DPR RI, Dewi Coryati dan Kopli Ansori, salah satu cabup Lebong. Sementara untuk kasus saling lapor antara paslon Teguh Raharjo-Nasirwan dan paslon Kopli Ansori-Fahrurrozi terkait dugaan pembohongan publik dan pencemaran nama baik sudah ditutup karena tidak cukup bukti kuat. (sca)

## Larangan Pesta Resahkan Warga

**LEBONG UTARA** - Belakangan ini warga Kabupaten Lebong diresahkan imbauan sejumlah camat, lurah dan kepala desa terkait larangan pesta pernikahan terhitung 1 Desember. Soalnya 9 Desember akan digelar Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang dipastikan mengundang massa. Jika alasannya untuk menghindari kerumunan yang bisa menimbulkan kluster baru penyebaran Covid-19, seharusnya Pilkada juga ditunda karena pada jeda ini berpotensi menimbulkan massa dalam jumlah besar. Khususnya bagi masyarakat yang sejak jauh hari sudah terlanjur menetapkan hari pesta pernikahan di bulan Desember. Kebijakan larangan pesta diklaim tidak adil. Masyarakat berharap Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Lebong mengkaji kembali kebijakan meniadakan pesta terhitung 1 Desember.

"Kalau alasannya pencegahan penyebaran Covid-19, pemerintah tidak perlu ragu karena sudah pasti masyarakat yang menggelar pesta mengecewakan protokol kesehatan," kata Imam Sobirin (48), warga Kelurahan Pasar Muara Aman, Kecamatan Lebong Utara.

Selain itu, larangan pesta itu juga akan berdampak terhadap geliat ekonomi masyarakat. Tidak sedikit masyarakat yang akan kehilangan mata pencarian jika kebijakan tidak populer itu tetap dikeluarkan. Salah satunya pedagang souvenir, catering

tata rias pengantin, tenda dan hiburan musik. "Kalau tidak ada pemasukan, bagaimana mereka bisa memenuhi kebutuhan hidup," tandas Imam.

Dikonfirmasi, Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Lebong, H. Mustarani Abidin, SH, M.Si memastikan rencana kebijakan larangan pesta terhitung 1 Desember itu merupakan hasil kesepakatan Pemkab Lebong dengan lintas sektoral. Tertuang dalam rapat koordinasi Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 belum lama ini.

Apa yang disampaikan masyarakat itu sudah sepatutnya dipertimbangkan dengan matang. "Tidak hanya dipikirkan oleh Pemkab Lebong, apa yang dikeluarkan itu sudah lebih dulu dipikirkan langsung oleh pemerintah pusat," ungkap Sekda.

Mengingat aturan itu turun dari pusat yang implementasinya harus dijalankan hingga ke daerah. Tidak ada alasan bagi Pemkab Lebong tidak menindaklanjutinya. Namun dipastikannya tetap ada jalan tengah yang bisa ditempuh. Dalam artian, Pemkab Lebong akan koordinasi ke pusat terkait solusi yang bisa diberikan kepada pelaku usaha yang hanya menggantungkan hidupnya dengan acara pesta.

"Untuk warga yang benar-benar tidak ada pekerjaan lain selain bidang yang berkaitan dengan pesta, akan kami bahas lebih lanjut solusinya," tutup Sekda. (sca)

## Pastikan Kesiapan, Lebong Ikut Simulasi Putungsuara

**PELABAI** - Bermaksud mengukur sekaligus mematangkan kesiapan penyelenggaraan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 9 Desember di Kabupaten Lebong, hari ini Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Lebong akan mengikuti simulasi pemungutan dan penghitungan suara (Putungsuara) yang digelar serentak nasional.

Lebong memutuskan ikut karena empat Tempat Pemungutan Suara (TPS) di Kabupaten Lebong terdapat masuk wilayah sulit dijangkau. "Simulasi ini kami ikuti untuk memastikan bahwa persiapan yang telah disiapkan selama ini benar-benar sudah siap. Nanti kalau ada kendala pasti terpantau dari simulasi. Makanya kami memutuskan ikut simulasi," ujar Divisi Teknis Penyelenggara KPU Kabupaten Lebong, Yoki Setiawan, S.Sos.

Yoki mengatakan tidak semua kabupaten dan kota

mengikuti simulasi Putungsuara Nasional. Hanya 160 kabupaten dan kota dari 270 daerah penyelenggara Pilkada, ikut simulasi itu.

"Dalam Putungsuara penyelenggara wajib menerapkan protokol kesehatan yang ketat. Baik dari petugas KPPS (Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara, red), saksi, PTPS (Pengawas Tempat Pemungutan Suara, red) hingga pemilih, semuanya harus mematuhi protokol kesehatan," terang Yoki.

Simulasi direncanakan di lapangan Kelurahan Tanjung Agung, Kecamatan Pelabai. Melalui simulasi itu, KPU Lebong berharap masyarakat tidak ragu mendatangi TPS di hari pelaksanaan Putungsuara 9 Desember. Soalnya standar protokol kesehatan menjadi prioritas bagi penyelenggara Pemilu menjalankan tugasnya serta syarat bagi masyarakat untuk menggunakan hak pilihnya. (sca)

**KORPRI IDAMAN ESTATE**

**Rumah Type 36 Subsidi**

Lokasi: Jl. Korpri IV RT 08 RW 05 - BENTIRING

*Ukuran Rumah Minimal Anda bersama Kami*

PROMO BULAN INI **5 Juta** TERIMA KUNCI SKB

ANGSURAN MULAI **Rp. 877.741**

DIDUKUNG KPR Bank **BTN**

Segera Hubungi...!! 0852 6791 1112

0853 8431 2727 0821 8265 4441

PT. IDAMAN GRAHA MANDIRI

**Yayasan/LPK Mirai Nusantara Cabang Bengkulu**

Izin Kemenakertrans RI, Keputusan DIRJEN BINA LATTAS  
NOMOR KEP. 54/LATTAS/II/2018  
Alamat : Gang Pari IV RT 03 RW 02 No 125 Kelurahan Berkas  
Kecamatan Teluk Segara Kota Bengkulu

Menerima Siswa/I Program Magang ke Jepang

Dengan Syarat :  
Fotocopy KTP  
Fotocopy KK  
Fotocopy Akte Lahir  
Ijazah SMA / SMK/MA/Sederajat (Legalisir)  
Pas photo warna 4x6 enam lembar  
Mengisi Formulir Pendaftaran  
Izin Orang Tua/Wali  
Membayar Biaya Pendidikan

Informasi lebih lanjut hubungi :  
081373802011 (Anggina)  
082289661989 (Hadymon Saputra)  
082289334283 (Asep Supriyatna)  
085268244054 (Hafidz)  
082284289736 (Hasmarito)

LPK Mirai Nusantara Cabang Bengkulu merupakan satu-satunya LPK di Bengkulu yang berstatus SO (Sender Organizer) Lembaga Penyelenggara Pendidikan sekaligus Pemberangkatan Magang Ke Jepang. Kantor Pusat di Jl Raya Cikuda No 332 Jatininggor Kabupaten Sumedang Jawa Barat berdiri sejak tahun 2001.

**PERUMAHAN CLUSTER TENGAH PADANG RESIDENCE**

Lokasi: Jl. Iskandar, 50m dari Masjid Jamik Depan SMPN 3

**PERUMAHAN BATANG HARI PERMAI II**

Lokasi: Jl. Batang Hari Kel. Nusa Indah

**PERUMAHAN MINIMALIS AHSANI RESIDENCE**

Lokasi: Jl. Dempo 4 Kebun Tebeng Kota Bengkulu

Miliki Segera Perumahan Subsidi :

**BENTIRING PERMAI III**  
Lokasi: Jl. Darma Wanita Kel. Bentiring

**PEMATANG PERMAI**  
Lokasi: Jl. Perintis Kel. Pematang Gubernur

**SURABAYA PERMAI V**  
Lokasi: Jl. Nakau - Air Sebakul Kel. Surabaya

KPR Bisa Melalui **Bank BTN**

Hubungi: **PT. AHSANI KARYA**  
Jl. Fatmawati No. 16 A Penurunan (Depan SD 2) Kota Bengkulu  
Telp. 0736-24996, HP. 085279648787, 082175712286, 082371305405

## Efisiensi Anggaran Hingga Rp 2 Miliar

**MUKOMUKO** - Dari proyek pengadaan, baik melalui tender atau lelang maupun dari penunjukan langsung (PL). Pemkab Mukomuko diperkirakan berhasil melakukan penghematan atau efisiensi anggaran hingga Rp 2 miliar.

Efisiensi anggaran itu didapat dari selisih pagu anggaran dengan harga penawaran dan harga kontrak dari setiap proyek. Angka berkisar Rp 2 miliar itu, berasal dari 27 paket proyek yang ditender atau lelang dan sekitar 70 paket proyek PL. Dari data yang RB himpun, untuk di proyek lelang, penghematan terbesar didapat dari lelang

proyek peningkatan jalan di 11 titik dengan pagu dana Rp 11,1 miliar. Penghematan anggaran yang didapat, tembus Rp 458,5 juta. Karena pihak ketiga yang memenangkan proyek, harga penawarannya hanya Rp 10,6 miliar.

Penghematan terbesar berikutnya, dari proyek rehab bangunan rawat inap kelas 1 dan kelas III RSUD Mukomuko. Dari pagu Rp 6,3 miliar, harga penawaran terkoreksi Rp 5,8 miliar. Hemat sekitar Rp 405,3 juta. Terbesar ketiga, didapat dari lelang proyek peningkatan jalan di 3 lokasi. Proyek dengan pagu Rp 17,6 miliar itu, ditawarkan pihak

rekanan yang menang Rp 17,4 miliar. Penghematan Rp 212,9 miliar.

Berikutnya, proyek yang penghematan mencapai diatas Rp 100 miliar yakni peningkatan jalan di 4 lokasi dengan pagu Rp 12,5 miliar. Selisih penawaran dengan pagu dana, Rp 177,3 juta. Lalu proyek rehab irigasi DI Air Buli Semundam, pagu Rp 713,3 juta, penawaran Rp 570,7 juta, hemat Rp 142,6 juta. Terakhir, dari proyek pengadaan kendaraan bermotor, dari pagu Rp 1,3 miliar, harga terkoreksi Rp 1,19 miliar, sehingga penghematan sampai Rp 101 juta. Sedangkan dari proyek lainnya, peng-

hematan yang didapat juga bervariasi. Ada yang puluhan juta rupiah, ada juga yang belasan juta rupiah selisih dari pagu anggaran dengan harga penawaran yang terkoreksi. Namun ada juga yang selisihnya hanya jutaan rupiah. Kepala Unit Kerja Pengadaan Barang dan Jasa (UKPBJ) Pemkab Mukomuko, Heri Junaidi dikonfirmasi, tidak menampik akan ada sejumlah penghematan anggaran yang didapat dari selisih pagu anggaran dengan harga penawaran dari pihak rekanan. Namun berapa berapa banyaknya selisih yang didapat, Heri mengaku, belum dapat memastikan. "Belum

dihitung" kata Heri.

Disebutnya, penghitungan akan dilakukan, setelah tuntas seluruh kegiatan pengadaan di Pemkab Mukomuko. Artinya, baru dilaksanakan diakhir tahun anggaran. Sementara sekarang ini, Pemkab masih akan ada kegiatan yang pembiayaannya muncul dari APBD Perubahan Kabupaten Mukomuko Tahun Anggaran 2020. "Biasanya akhir tahun menghitungnya. Selain itu, kami juga menunggu laporan dari pejabat pembuat komitmen (PPK) dari masing-masing kegiatan," pungkask Heri. (**hue**)

**POLING**  
**CABUP DAN CAWABUP**  
**MUKOMUKO**  
 PILIHAN PEMBAWA

**59**

**2**

**SAPUAN**      **WASRI**

**50**

**1**

**CHOIRUL HUDA**      **RAHMADI**

## Lintas Polres Tunggu Rekom Gakkumdu

**MUKOMUKO** - Kapolres Mukomuko AKBP Andy Arisandi, SH, S.IK, MH mengatakan, akan memproses setiap laporan atau dugaan pelanggaran. Khususnya yang ada kaitannya dengan kegiatan Pilkada. Bukan saja pada saat pencoblosan, tapi juga sebelum ataupun sesudah pencoblosan.

Namun proses yang akan dilakukan pihaknya, bergantung dari hasil rekomendasi Sentra Penegakan Hukum Terpadu (Gakkumdu). Di sinilah, akan dipilah, setiap laporan atau dugaan pelanggaran yang masuk, akan ditangani instansi mana yang terkait. "Kenapa demikian, karena ada beberapa potensi pelanggaran yang itu tidak diakomodir didalam Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2020. Salahsatunya soal di media sosial," kata Kapolres.

Jika nantinya ketika dibahas di Sentra Gakkumdu, laporan yang masuk itu ternyata merupakan salahsatu dalam bentuk tindak pidana lainnya. Maka otomatis, rekomendasi Sentra Gakkumdu, akan menyerahkan kelanjutannya di penyidik kepolisian. "Ya salahsatunya jika dalam bentuk tindak pidana yang lain, maka itulah yang ditangani Polri," kata Kapolres.

Tentunya, rekomendasi yang diterbitkan Sentra Gakkumdu, akan disesuaikan dengan aturan. Sehingga jelas, akan kemana tindak lanjut dari laporan yang masuk. Setelah dilakukan pemilahan, baru kemudian akan ditindaklanjuti ke pihak-pihak yang berkompeten. "Misalnya permasalahan administrasi, bisa jadi itu kelanjutan atau penyelesaiannya menjadi kewenangan Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN). Intinya, akan ditindaklanjuti ke pihak-pihak yang berkompeten," kata Kapolres.

Untuk potensi pelanggaran, Kapolres menyakini sudah dipetakan oleh Bawaslu Mukomuko. "Kalau di kita, setiap tahapan sudah kita petakan. Kita lakukan evaluasi dari pertemuan itu, agar tidak terjadi sesuatu yang tidak diharapkan," tambah Kapolres.

Sedangkan soal kerawanan di Pilkada Mukomuko, evaluasi pihaknya, terbanyak adalah kerawanan yang disebabkan kondisi geografis. Seperti jarak tempuh antar desa dan tempat pemungutan suara (TPS). Dengan jarak jangkauan yang jauh, dibutuhkan personel yang lebih banyak. "Kenapa butuh personel lebih banyak, karena itu terkait dengan pendistribusian logistik dan penghitungan hasil Pilkada. Jadi kita lihat, peling menonjol itu itu rawan geografis," sebutnya.

Pada posisi kedua, kerawanannya adalah rawan keberpihakan dan netralitas. Pihaknya sangat menekankan dijaganya netralitas, terutama bagi TNI, Polri, ASN dan perangkat desa. "Bagaimana netralitas TNI, Polri, ASN dan perangkat desa. Semuanya itu diharapkan menjaga netralitas. Sehingga bisa tercipta Pilkada yang lancar dan aman," tandas Kapolres. (**hue**)

**PROMO PALING MURAH**  
**DISKON PALING BESAR** Agung TOYOTA

**TOYOTA**

Agya Angsuran 2,6 Jt  
 Calya Angsuran 2,7 Jt  
 Avanza Angsuran 3,5 Jt  
 Pick Up Hilux Angsuran 4,9 Jt  
 Dyna Dump Truck Angsuran 8 Jt  
 Rush Angsuran 4,4 Jt  
 Innova Angsuran 5,6 Jt  
 Fortuner Angsuran 8,5 Jt

Promo Paling Murah    Discon Paling Besar    Buruan Hanya dibulan ini!

**Jangan Malu Bertanya Yaa...**  
 Melayani Pemesanan Mobil, Booking Service dan info Spare Part  
 Proses Cepat & Mudah Bertaruh Hadiah

Minat..??? Hubungi Anto, S.Sos  
 HP/WA : 0852 6869 8619  
 Facebook : Irwanto SSOS

# Rp 36,3 Miliar untuk Selamatkan Benteng Anna

**MUKOMUKO** - Setelah sekian lama, akhirnya langkah penyelamatan komplek Benteng Anna bakal dilakukan tahun depan. Tidak tanggung-tanggung, bangunan pengaman dari ancaman erosi Sungai Selagan itu, rencananya akan dibangun sepanjang 1,2 kilometer.

Dan untuk mewujudkan itu, Kementerian Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) menggelontorkan anggaran hingga Rp 36,3 miliar lebih. Melalui dana APBN tahun anggaran 2021. Pelaksanaannya akan ditangani langsung oleh Satuan Non Vertikal Tertentu (SNVT) Pelaksanaan Jaringan Sumber Air (PJSA) Sumatera VII Provinsi Bengkulu.

Informasi ini dibenarkan Kabid Sumber Daya Air (SDA) Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Mukomuko, Bustari, ST, M.Si, kemarin. Diterang Bustari, awalnya ditahun 2020, pusat sempat mengalokasikan dana sekitar Rp 19 miliar, untuk kegiatan yang disebut pembangunan pengendali banjir Air Selagan Benteng Anna. Namun kemudian belum terlaksana, lantaran dibutuhkan kaji ulang desain atau review desain. Sesuai dari rekomendasi teknis dari Balai Teknik Sungai Solo.

"Sempat mau dilelang. Namun setelah pra lelang, konsultasi dulu ke Balai Tehnik Sungai Solo. Ternyata rekomennya direview teknis ulang, diuji ulang. Makanya akhirnya dari awal sekitar rp 19 miliar, ditambah menjadi Rp 36,3 miliar," ujar Bustari.

Dan sesuai informasi diperoleh pihaknya dari Balai Wilayah Sungai Sumatera (BWSS) VII Provinsi Bengkulu, bahwa kegiatan itu pasti dilaksanakan tahun depan. Untuk mempercepat mewujudkan itu, akan dilakukan tender dini terlebih dulu.

"Jadi tendernya akan dilaksanakan di akhir tahun ini juga. Setelah itu, baru akan dilaksanakan di tahun 2021," kata Bustari.



**DISELAMATKAN:** Areal dan puing sisa bangunan Benteng Anna ini, mulai diselamatkan tahun depan dengan dibangun bangunan pengaman erosi Sungai Selagan.

Selain kegiatan tersebut, juga akan dilaksanakan pembangunan pengendali banjir Air Selagan Desa Lubuk Bangko, sepanjang 483 meter. Dengan pagu dana yang dialokasikan, sekitar Rp 5,6 miliar. Juga ada kegiatan peningkatan jaringan tersier Daerah Irigasi (DI) Air Manjuto, sepanjang 7,7 kilometer, dengan dana sekitar Rp 8,9 miliar.

Guna pendampingannya, dialokasikan juga untuk kegiatan supervisi pembangunan pengendali banjir Air

Selagan Desa Lubuk Bangko Rp 745,4 juta. Lalu supervisi pembangunan pengendali banjir Air Selagan (Benteng Anna) Rp 1,59 miliar. Supervisi peningkatan jaringan tersier DI Air Manjuto Rp 750 juta. Tidak hanya itu, juga akan dilakukan di Mukomuko, studi kelayakan bendungan dengan pagu dana Rp 1,97 miliar, survei investigasi desain (SID) air baku Air Ikan Kecamatan Ipuh Rp 1,7 miliar, SID pantai-pantai kritis Rp 1,4 miliar, detail engineering desain (DED)

air baku Rp 1,7 miliar dan SID pengendalian banjir Air Manjuto Rp 1,9 miliar. "Kita sudah sampaikan kepada BWSS VII Bengkulu, apapun yang dibutuhkan, akan didukung asal untuk membangun Kabupaten Mukomuko. Ini mengingat banyak persoalan yang harus ditangani Balai di Mukomuko. Kalau memang perlu didampingi, kita siap mendampingi. Butuh surat-surat dukungan, kita juga akan siapkan," tukas Bustari. (**hue**)



**KANTIN:** Kajari Mukomuko Hendri Antoro, S.Ag, SH, MH mengemukakan, akhir tahun ini akan dibangun Kantin Kejaksanaan.

## Kantin Kejaksanaan untuk Masyarakat

**MUKOMUKO** - Upaya mendekatkan masyarakat dengan Kejaksanaan Negeri (Kejari) Mukomuko, terus dikembangkan Kepala Kejari (Kajari) Mukomuko Hendri Antoro, S.Ag, SH, MH bersama jajaran. Terbaru, inovasi yang diluncurkan, mewujudkan Kantin Kejaksanaan. Kantin ini akan digunakan untuk menjadi salahsatu sarana dan media, menyampaikan pesan-pesan ke masyarakat, berbagai kalangan. Oleh sebab itu, Kantin ini nantinya terbuka untuk umum.

"Kami butuh wahana yang efektif, untuk menyampaikan dan mensosialisasikan ke masyarakat dengan cara yang enak dan rileks," kata Kajari.

Pembangunannya difasilitasi oleh Pemkab Mukomuko melalui Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Perubahan (APBD-P) Kabupaten Mukomuko Tahun Anggaran 2020. Dengan pagu anggaran sekitar Rp 90 juta. "Rp 90 juta untuk pembangunan Kantin Kejaksanaan ini," imbuh Kajari.

Tempat ini bisa dimanfaatkan jaks, untuk mengundang masyarakat, berbingcang-bincang untuk edukasi ke masyarakat. Tentang berbagai hal, baik itu kepemilikan, hukum, dan lainnya. "Jadi kita buat seperti cafeteria, yang akan digunakan untuk menyampaikan pesan-pesan ke masyarakat," kata Kajari.

Pihaknya optimis dengan program tersebut. Mengingat letak Kantor Kejari Mukomuko cukup strategis, berada di jalan jalan lintas barat (Jalinbar) Sumatera. Selain itu, lokasinya juga berdekatan dengan Markas Satlantas Polres Mukomuko, Kantor Cabang Bank Bengkulu, Kantor Pengadilan Agama dan sejumlah perkantoran lainnya.

"Akan terbuka untuk umum. Makanya Kantin Kejaksanaan ini, lokasinya dibangun di depan Kantor Kejari Mukomuko, dekat gerbang utama. Agar ini maksimal, pengelolaan Kantin Kejaksanaan ini nanti akan kita serahkan ke koperasi Kejari Mukomuko," jelas Kajari.

Masyarakat nantinya bebas berkunjung. Di tempat ini juga, masyarakat bisa mendapatkan berbagai informasi. Termasuk jika ada masyarakat yang hendak konsultasi mengenai hukum dan hal terkait lainnya. "Silahkan saja, memanfaatkan layanan kami ini. Mudah-mudahan, akhir tahun ini sudah bisa terealisasi. Mohon dukungannya," demikian Kajari. (**hue**)

## Anggaran Tiga Pasar Rp 600 Juta

**MUKOMUKO** - Tahun depan, tanpa Dana Alokasi Khusus (DAK) Fisik Bidang Pasar. Dengan begitu, tidak akan ada dana serupiah pun dari pusat, untuk peningkatan sarana dan prasarana di sejumlah pasar di Kabupaten Mukomuko. Oleh sebab itu, untuk penanganan pasar di Mukomuko, diajukan pembiayaannya menggunakan Dana Alokasi Umum (DAU).

Ini dikemukakan Sekretaris Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi (Disperindagkop) dan Usaha Kecil Menengah (UKM) Mukomuko, Nurdiana, SE, M.AP. Pengajuan anggaran untuk penanganan sejumlah pasar, dengan pagu sekitar Rp 600 juta. Direncanakan, usulan anggaran itu untuk peningkatan sarana dan prasarana di tiga lokasi pasar. Masing-masing pasar, bakal mendapatkan pagu dana sekitar Rp 200 juta.

"Untuk penanganan pasar, kita ajukan dengan harapan didanai dari DAU, rencananya untuk 3 pasar. Dengan masing-masing pengajuannya sekitar Rp 200 juta," kata Nurdiana.

Selain itu, pengajuan anggaran untuk pengadaan sejumlah bantuan, juga diusulkan OPDnya untuk membantu sejumlah koperasi. Pasalnya, tahun ini, untuk membantu koperasi, berupa bantuan peralatan dan lainnya, juga nihil dari pusat.

"Untuk koperasi, tahun depan, berupa tenda, prasmaman, semuanya dari DAU. Kita tidak bisa memberi bantuan berupa modal. Dinas hanya bisa ngasih hibah barang," kata Nurdiana.

Mukomuko tahun ini hanya mendapatkan pagu

anggaran DAK Nonfisik. Untuk peningkatan kapasitas koperasi dan usaha kecil menengah (UKM). Dengan pagu anggaran sekitar Rp 390 juta. Hanya boleh digunakan untuk pelaksanaan sejumlah kegiatan pelatihan. Khusus dalam rangka peningkatan sumber daya manusia (SDM) pengelola koperasi dan UKM.

"Dana itu, untuk pelatihan koperasi. Karena sumber alokasinya dari Kementerian Koperasi dan UKM," kata Nurdiana.

Sementara pengajuan dari Dinas untuk sejumlah kegiatan fisik dan pengadaan bantuan, belum ada yang terakomodir oleh pemerintah pusat. "Kita sudah berusaha usulan anggaran bantuan sejumlah peralatan. Sudah kita input di sistem aplikasi. Tapi tidak muncul untuk Mukomuko. Kita tidak tahu apa sebabnya," kata Nurdiana.

Sebelumnya, Dinas ini mengajukan dana hingga Rp 375 juta, ke Kementerian Koperasi dan UKM. Dana itu, untuk mendukung Program Penciptaan Iklim UKM (IUKM) yang kondusif di Kabupaten Mukomuko. Dengan target kegiatan untuk 100 UKM.

Pendanaan yang diajukan, Rp 200 juta untuk percepatan IUKM melalui koordinasi dan pendampingan IUKM. Lalu Rp 75 juta berupa sosialisasi IUKM dengan pemangku kepentingan dan pelaku usaha. Serta Rp 100 juta untuk monitoring dan evaluasi IUKM. Selain untuk UKM, juga diajukan 1.800 unit peralatan. Khusus untuk membantu pelaku usaha mikro dan kecil menengah (UKMK), yang bergerak di bidang usaha kuliner. (**hue**)

PEMERINTAH KABUPATEN REJANG LEBONG DINAS KETAHANAN PANGAN Jalan Terminal Simpang Tiga Air Hevis Alas CURUP - 39153			
Rekap Daftar Harga Bahan Pokok Di Tingkat Pengecer Pasar Atas Curup			
1. Bayam	2.500	10. Terong Ungu	3.000
2. Bawang Daun	6.000	11. Sawi Manis	3.000
3. Cabe Rawit Hijau	32.000	12. Kol	5.000
4. Cabe Merah Besar	35.000	13. Bawang Merah	36.000
5. Cabe Keriting	40.000	14. Bawang Putih	23.000
6. Buncis	8.000	15. Kangkung	2.000
7. Tomat	5.000	16. Kentang	12.000
8. Kacang Panjang	5.000	17. Timun	4.000
9. Wortel	5.000	18. Kol Kembang	10.000
		19. Daging Sapi	120.000
		20. Daging Kerbau	120.000
		21. Ikan Nila	26.000
		22. Ikan Mas	30.000
		23. Ikan Laut Sardien	26.000
		24. Ikan Lele	24.000
		25. Telur Ayam Ras	22.000
		26. Daging Ayam Ras	32.000
		27. Beras Premium	10.250

## POLING CABUP DAN CAWABUP RL PILIHAN PEMBACA RB

**Hj. Susilawati, SE, MM**  
**H. Ruswan YS, S.Sos, M.Si**

62

16  
Dr. N. M. Faisol, SE, MM, MCOO  
Fatriozal, SE

4  
M. Fikri Thebari, SE  
Tarsisius Samuil, S.Pd

3  
Syamsul Efendi, SE, MM  
Hendra Wahyudiniansyah, SH



DIPERIKSA: Pelaku persetubuhan anak di bawah umur berinisial SA alias Mi (54) warga Kecamatan Curup Timur saat diminta keterangan penyidik Unit PPA Satreskrim Polres RL.

## Tiduri Remaja Duda Empat Kali Beristri Diamankan Polisi

**CURUP** - Entah apa yang ada di pikiran SA alias Mi (54) warga Kecamatan Curup Timur dan berkebud di kawasan Kecamatan Selupu Rejang, pria yang sudah empat kali beristri dan berstatus duda ini nekat meniduri bahkan bisa dibalang memperkosa seorang remaja berusia (17) yang memiliki keterbelakangan mental. Korbannya masih bertangga dengan dengan orangtua korban di Kecamatan Selupu Rejang.

Aksi bejat dan nekat pelaku tersebut dilakukan Senin (16/11) lalu di rumah orang tua korban. Saat kejadian orangtua korban sedang berada di kebun dan korban hanya bersama adiknya. Kejadian tersebut juga baru diketahui orangtua korban pada Selasa (17/11) malam dan Rabu (18/11) siang

baru dilaporkan sekaligus pelaku diamankan warga dan diserahkan ke Unit Perlindungan Perempuan dan Anak (PPA) Satuan Reserse Kriminal (Satreskrim) Polres Rejang Lebong (RL).

Dari data terhimpun, kejadian berawal saat korban sedang makan di dalam rumah bersama adiknya sembari nonton televisi di ruang tengah. Saat itu pintu rumah korban memang tertutup namun tidak terkunci dan pelaku tiba-tiba saja masuk ke dalam rumah. Pelaku selanjutnya duduk di samping korban dan diduga tergir dengan tubuh korban yang langsung mendekap mulut korban serta membawa korban masuk ke dalam kamar.

Korban yang memang diketahui sejak kecil memiliki keterbelakangan men-

tal tersebut, tidak mampu melawan saat di dalam kamar dan 'dikerjai' pelaku. Setelah kejadian, pelaku meminta korban untuk tidak bercerita kepada siapapun dan selanjutnya pergi meninggalkan rumah korban. "Pelaku masuk ke rumah secara tiba-tiba dan membekap mulut korban yang selanjutnya membawa korban ke dalam kamar hingga melakukan hal tersebut (aksi bejat, red)," terang Kapolres RL AKBP Puji Prayitno, S.IK, MH melalui Kasat Reskrim AKP Ahmad Musrin Muzni, SH, S.IK didampingi Kanit PPA Aiptu Dessy Oktavianti kepada RB kemarin.

Tepatnya Selasa (17/11) malam, sambung Musrin, korban menceritakan kejadian yang dialaminya kepada orangtuanya. Hal tersebut langsung membuat orangtua

korban dan keluarganya terkejut. Bahkan kehebohan sempat diketahui warga di sekitar rumah korban yang akhirnya mengamankan pelaku karena takut pelaku kabur.

"Warga sempat emosi setelah mendengar cerita soal aksi bejat pelaku saat itu dan beramai-ramai mengamankan pelaku, bahkan sempat dihakimi massa. Namun perangkat desa setempat langsung menenangkan dan mengamankan pelaku dengan menghubungi pihak Polres. Selanjutnya pelaku kita amankan ke polres untuk dimintai keterangan. Sedangkan keluarga korban melaporkan apa yang dialami anaknya pagi harinya atau Rabu (18/11) pagi," terang Musrin.

Sementara itu, pelaku berinisial SA alias Mi yang sempat dibincangi wartawan

kemarin siang, mengakui perbuatannya. Diceritakan, bahwa awalnya hanya ingin silaturahmi dengan bapak korban. Sedangkan dengan korban pelaku baru pertama kali itu bertemu dan melihat korban secara langsung. "Saya awalnya hanya ingin silaturahmi dengan bapaknya, tapi pas melihat korban saya langsung suka dan jatuh cinta pak," aku pelaku dengan polosnya.

Diungkapkan Mi, bahwa dirinya memang sudah pernah menikah sebanyak empat kali dan sudah menjadi duda selama 4 tahun belakangan. Selama ini dirinya berkebud kopi di kawasan Kecamatan Curup Timur dan tinggal di pondok kebun. "Saya sudah duda pak lebih kurang empat tahun dan saya siap bertanggung jawab," imbu Mi. (dtk)

## Pengembangan Homestay Diharapkan Tingkatkan Perekonomian

**CURUP** - Dinas Pariwisata (Dispar) Kabupaten RL kembali menggelar kegiatan pelatihan bagi penggiat dan pengelola wisata di Kabupaten RL. Kali ini kegiatan pelatihan dilaksanakan untuk pengembangan homestay berupa pondok wisata atau rumah wisata. Ini demi mendukung pengembangan potensi wisata di Kabupaten RL.

Pengelolaan homestay, selain sebagai salah satu pendukung peningkatan jumlah kunjungan juga diharapkan bisa sekaligus meningkatkan perekonomian masyarakat setempat. Apalagi dukungan akomodasi wisata seperti tempat bermalam, menjadi bagian penting dalam menunjang kunjungan wisatawan dari luar daerah.

"Homestay ini menjadi bagian penting untuk akomodasi sebagai lokasi bermalam bagi pengunjung yang ingin berwisata. Sehingga bisa menjadi salah satu sumber peningkatan ekonomi masyarakat nanti-



PELATIHAN: Dinas Pariwisata kembali menggelar kegiatan pelatihan bagi penggiat wisata di Kabupaten RL.

nya dengan menyiapkan homestay yang berstandar penginapan," sampai Kepala Dispar Kabupaten RL Dra. H. Upik Zumratul Aini, M.Si kepada RB di sela-sela kegiatan pelatihan yang diikuti 40 peserta penggiat wisata dan pengelola homestay kemarin.

Ditambahkan Upik, pelatihan yang mereka gelar tersebut diharapkan bisa semakin meningkatkan kemampuan pengelola homestay dalam memberikan pelayanan kepada pengunjung. Dimana dengan adanya homestay tersebut

pengunjung tidak perlu menginap jauh dari lokasi wisata dengan biaya yang bisa terbilang lebih murah dari menginap di hotel.

"Jadi dalam pengelolaan homestay juga bisa dikembangkan dengan berbagai potensi usaha lain. Seperti untuk kuliner, oleholeh dan usaha lainnya di lokasi homestay itu sendiri. Jadi pengunjung bisa dapat paket penuh, berwisata, menginap dan mudah dapat membeli kuliner maupun oleh-oleh asli dari tempat mereka berwisata," demikian Upik. (dtk)

## Pemilik Rumah Digerebek Sudah Jadi TO

**CURUP** - Polres Rejang Lebong (RL) masih mendalami barang bukti hasil penggerebekan di salah satu rumah warga Desa Kampung Jeruk Kecamatan Binduriang beberapa hari lalu. Dimana Penggerebekan oleh personel gabungan, Sat Resnarkoba, Sat Reskrim, Sat Intelkam, Sat Sabhara dan Polsek Padang Ulak Tanding (PUT) tersebut, polisi menemukan sejumlah barang bukti narkoba jenis sabu. Serta beberapa unit kendaraan roda empat dan roda dua yang diduga hasil dari aksi kejahatan.

Kapolres RL AKBP Puji Prayitno, S.IK, MH melalui Kasat Narkoba Iptu Susilo, SH, MH mengungkapkan, bahwa pemilik rumah yang

sudah dikantongi identitasnya tersebut memang sudah target operasi (TO) mereka. Apalagi belakangan masyarakat setempat sudah semakin resah dan curiga karena rumah tersebut diduga sering menjadi lokasi transaksi dan pesta narkoba jenis sabu.

"Kita masih mendalami temuan tersebut dan memburu pelaku atau pemilik rumah tersebut. Identitasnya sudah kita kantongi dan memang merupakan salah satu TO kita. Karena belakangan banyak laporan dari masyarakat terkait aktivitas pemilik rumah yang sudah cukup meresahkan warga disekitarnya," ungkap Susilo.

Sementara itu, Kapolres

RL AKBP Puji Prayitno, S.IK, MH melalui Kasat Reskrim AKP Ahmad Musrin Muzni, SH, S.IK menyebutkan, mereka masih menelusuri status mobil dan motor yang didapatkan dari lokasi penggerebekan. Karena dicurigai kendaraan-kendaraan tersebut merupakan hasil dari kejahatan.

"Kita masih telusuri karena ada dugaan pemilik rumah merupakan pelaku aksi 3C dan beberapa kendaraan yang kita amankan merupakan hasil kejahatan 3C. Kita masih telusuri status kendaraan-kendaraan tersebut dan mengecek beberapa surat kendaraan yang juga kita amankan dari lokasi penggerebekan," imbu Musrin. (dtk)

## WILAYAH MINI BERDAYA MAKSI

Tarif MURAH dengan Jangkauan LEBIH LUAS  
Tarif Iklan Rp 5.500 per baris. Minimal 3 baris, maksimal 10 baris.

**KOTA BENGKULU :**  
GRAHA PENA,  
Jl. P. Natadiri No. 69 Km 7  
Telp (0736) 22060 & (0736)-20882

**CURUP :** DEPOT KORAN YANTO (samp wrg Kopl Ria),  
Jl. Merdeka No. 219 Telp (0732) 23516

**MANNA :** WAHAB ANANG AGENCY, Jl. Jend. Sudirman  
Simpang Tiga Rukis, Telp (0739) 21407

<b>• SUMUR BOR •</b> HERMANSYAH SINAGA, Pembuan & Servis Sumur Bor, Servis Jet Pump & Sumur Mekanis, Dpr Ben-cidin (M) (H) Hub. 08136722575/08573186629	<b>• SUMUR BOR •</b> WFF BOR, Jaa Pembuatan Sumur Bor & Servis, Hub. Andri Tjo/Wa 082346329870, A/L: Sukaraja Dusun II Bengkulu	<b>• SUMUR BOR •</b> PMB BOR, Menerima Pemb. Sumur Bor Dgn Mesin & Service, Hub. Irwan 085379259286, Almt. Jl. S. Paman 6 RT. 7 RW. 2 Pdg. Jati BKL.	<b>• JUAL TANAH •</b> LT 10x20, Lok. Prumnas Pinang Mas, SHM, Hrg. Nego. Tanpa Perantara. Hub. 08522800488	<b>• KEHILANGAN •</b> 1BPKB, No. 1.07523032 a/n An-war Fauzi, Alamat Tabu Jambu Kecamatan Pondok Kubang	<b>• KEHILANGAN •</b> BPKB, Mobil Daihatsu 2013, BD1745AS, Noka, PM2M60251D2005235, Noin. TG1A12K, A/n Widya Wulandari	<b>• KEHILANGAN •</b> BPKB, Mobil Toyota, BD1137LL, Noka, MHF11KF83Y0015314, Noin. 7K-0347000, A/n Chufuran
--	--	---	---	--	---	--

## POLING CABUP DAN CAWABUP KEPAHIANG PILIHAN PEMBACA RB

**2**  
130  
Hidayatullah Sjahid  
H. Zurdinata, S.IP

**1**  
45  
Ujang Syarifudin  
Firdaus Djaelani

### TAHAPAN PEMILIHAN BUPATI DAN WAKIL BUPATI KEPAHIANG TAHUN 2020

**KAMPANYE**

**01** 26 September - 5 Desember 2020  
Pertemuan Terbatas, Pertemuan Tatap Muka dan Dialog, Penyebaran Bahan Kampanye Kepada umum, Pemasangan alat peraga, dan/atau kegiatan lain

**02** 26 September - 5 Desember 2020  
Debat Publik/ Terbuka antar Pasangan Calon

**03** 22 November - 5 Desember 2020  
Kampanye Melalui media masa, cetak dan elektronik

**04** 6 Desember - 8 Desember 2020  
Masa Tenang dan Pembersihan Alat Peraga Kampanye

**LAPORAN DAN AUDIT DANA KAMPANYE**

Laporan Awal Dana Kampanye  
Penyerahan : 25 September 2020  
Pengumuman : 26 September 2020

Laporan Penerimaan dan Pengeluaran Dana Kampanye  
Penyerahan : 31 Oktober 2020  
Pengumuman : 1 November 2020

Laporan Penerimaan dan Pengeluaran Dana Kampanye  
Penyerahan : 6 Desember 2020  
Pengumuman : 7 Desember 2020

Masa Audit : 7 Desember - 21 Desember 2020  
Penyampaian KAP ke KPU Kab. Kepahiang : 7 Desember 2020  
Penyampaian KPU ke Paslon : 23 - 25 Desember 2020  
Pengumuman Hasil Audit : 23 - 25 Desember

KPU Kabupaten Kepahiang | KPU Kepahiang | KPU Kepahiang | KPU Kepahiang | @kpkph656638@gmail.com | www.kpu-kepahiangkab.go.id

### Larangan

**Jangan menghinia, menghasut, memfitnah & mengadu domba!**

**AYO...! AWASI & LAPORKAN**

1 Kampanye di luar jadwal  
2 Menghinia, menghasut, memfitnah & mengadu domba  
3 Merusak & menghilangkan alat peraga kampanye  
4 Menghinia seseorang, agama, suku, ras, golongan paslon

5 Mempersoalkan dasar negara, Pancasila, UUD 1945 & NKRI  
6 Menggunakan fasilitas & anggaran pemerintah  
7 Mencetak & menyebarkan bahan kampanye di luar ketentuan  
8 Menjanjikan/memberikan uang/materi lainnya untuk memengaruhi pemilih  
9 Mengajukan hingga menggunakan ancaman & kekerasan

10 Kampanye di tempat ibadah & pendidikan  
11 Memberi keterangan tidak benar dalam laporan dana kampanye  
12 Menerima sumbangan dana kampanye dari pihak asing/tidak jelas identitasnya  
13 Mencetak & memasang alat peraga kampanye di luar ketentuan  
14 Memobilisasi Warga Negara Indonesia yang belum memenuhi syarat sebagai pemilih



DEKLARASI: beberapa anak muda Kecamatan Ujan Mas mendeklarasikan diri sebagai Barada Kecamatan Ujan Mas, kemarin (20/11).

## Dukungan Terus Mengalir Menangkan Dayat-Nata

KEPAHIANG - Dukungan untuk pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Kepahiang nomor urut 2 Dr. Ir.Hidayatullah Sjahid, MM, IPU - H. Zurdinata, S.IP terus mengalir. Jumat 20 November 2020 pemuda Kecamatan Ujan Mas mendeklarasikan diri sebagai Barisan Muda Hidayat-Nata (Barada) Kabupaten Kepahiang.

Disampaikan Koordinator Barada Kecamatan Ujan Mas, Herlan Julian, pemuda-pemudi Kecamatan Ujan Mas mendeklarasikan dan berkomitmen mendukung dan siap memenangkan pasangan nomor urut 2.

"Selain itu dalam deklarasi di Kecamatan Ujan Mas ini, kami juga menggelar pameran lukisan Kepahiang dalam bingkai pilkada. Ini sebagai bentuk kreativitas Barada serta dukungan nyata memenangkan Hidayat-Nata," ungkap Herlan.

Acara ini dihadiri Cabup Hidayatullah Sjahid. Dia mengucapkan terima kasih kepada seluruh pemuda-pemudi Ujan Mas yang hadir dan berkomitmen siap mendukung dan menangkan pasangan nomor urut 2.

"Saya sangat terima kasih kepada pemuda-pemudi Kabupaten Kepahiang terus mensupport dan mendoakan kami pasangan nomor urut 2 untuk menjadi Bupati dan Wakil Bupati Kepahiang," ungkap Dayat.

Ikut hadir dalam acara tersebut Istri cabup-cawabup, tim pemenangan, Ketua Barada, Korcam Ujan Mas, Milenial Kabawetan, Milenial Muda Ujan Mas, selain itu, acara ini juga dimeriahkan penampilan Barada Kabupaten Kepahiang yang menampilkan Komunitas Musik Kepahiang. (sly/krn)

## Pendaftaran Banpres UMKM Segera Ditutup

KEPAHIANG - Dinas Perdagangan Koperasi dan UKM Kabupaten Kepahiang memastikan pada 30 November mendatang akan menutup pendaftaran bagi pengusul Bantuan Presiden (Banpres) Produktif untuk Usaha Mikro tahap II. Hingga kemarin (20/11) sebanyak 9.005 UMKM di Kabupaten Kepahiang telah mengaju-

kan usulan ke Kementerian Koperasi dan UKM untuk mendapat bantuan senilai Rp 2,4 juta per UMKM itu.

Menurut Kepala Dinas Perdagangan Koperasi dan UKM Kabupaten Kepahiang, H. Husni Thamrin, SE bahwa dana bantuan tersebut akan diberikan secara langsung kepada pelaku usaha mikro yang dinyatakan lolos dan

memenuhi kriteria oleh pihak bank penyalur yakni Bank Rakyat Indonesia (BRI). "Berdasarkan surat Kemendag dan UKM beberapa waktu lalu, pendaftaran BPUM tahap kedua ini akan ditutup 30 November mendatang. Untuk saat ini kita sudah mengusulkan sebanyak 9.005 UMKM ke pemerintah pusat, dengan hara-

pan mendapatkan bantuan untuk menambah modal usaha mikro masyarakat," jelas Husni.

Untuk penerima BPUM UMKM diinformasikan melalui notifikasi SMS atau mobile banking atau email. Hanya saja diakui Husni, untuk penyaluran tahap kedua ini tidak ada pemberitahuan kepada dinas

terkait, sehingga pihaknya belum mengetahui sudah berapa UMKM di Kepahiang yang telah mendapat bantuan ini. "Informasi dari BRI sudah banyak yang mencairkan bantuan tahap II, tapi tidak ditembuskan ke kita. Sehingga kita tidak tahu berapa UMKM yang usulannya sudah diakomodir," demikian Husni. (sly)

## Bobol ATM, 1 Wanita dan 3 Pria Dibekuk



DIAMANKAN: Tiga pria dan seorang wanita hamil tersangka pembobolan ATM warga Kota Bengkulu, Kamis (19/11) dibekuk Tim Opsnal Polres Kepahiang.

### Kabur, Tsk Tabrak Mobil Warga Daspetah

KEPAHIANG - Seorang wanita yang tengah hamil 5 bulan berinisial Di (40), bersama 3 orang pria berinisial Nd (38), Dd (40), dan Ri (27), semuanya warga Kota Pagaralam Provinsi Sumatera Selatan (Sumsel), pada Kamis (19/11) malam dibekuk Tim Opsnal Polres Kepahiang. Mereka diamankan di jalan lintas Kepahiang - Curup tepatnya di Desa Daspetah II Kecamatan Ujan Mas, atas dugaan pembobolan ATM milik salah satu warga di Kota Bengkulu.

Data terhimpun, penangkapan keempat tersangka ini setelah salah satu anggota security Bank Bengkulu Cabang Kepahiang mencurigai gerak gerak empat orang yang masuk dan menarik uang di ATM. Melihat ada yang aneh dari penarikan uang di ATM dengan jumlah yang cukup banyak, anggota security Bank Bengkulu pun langsung berkoordinasi dengan Polres Kepahiang. Mendapati laporan, polisi seketika menuju ke Bank Bengkulu Cabang Kepahiang.

Namun saat petugas tiba di lokasi, keempat orang itu langsung kabur. Hal ini semakin menguatkan kecurigaan petugas yang seketika melakukan pengejaran. Layaknya dalam film laga, mobil yang dikendarai keempat tersangka dan petugas

kepolisian sempat kejar-kejaran di jalan raya.

Aksi tersebut terhenti setelah menabrak mobil salah satu warga Desa Daspetah II Kecamatan Ujan Mas. Sontak kejadian ini menarik perhatian warga. Bahkan keempat tersangka hampir jadi bulan-bulanan warga yang kepal. Beruntung polisi bergerak cepat mengamankan seluruh tersangka ke Mapolres Kepahiang.

Kapolres Kepahiang AKBP. Suparman, S.IK, M.AP melalui Kasat Reskrim AKP. Umar Fatah, SH, MH mengatakan tersangka membobol ATM milik salah satu warga di Kota Bengkulu. Adapun modus yang dilakukan berpura-pura menjadi dukun dan bisa mengobati korban yang kemudian menghipnotis korban dan menukar kartu ATM milik korban.

"Keempat tersangka beraksi di dua TKP, yakni di Mega Mall Bengkulu dan kemudian di ATM Bank Bengkulu Cabang Kepahiang. Adapun uang korban yang berhasil diambil sejumlah Rp 22 juta," terang Umar.

Polres Kepahiang sudah melakukan koordinasi dengan Polres Kota Bengkulu, guna menyerahkan keempat tersangka lantaran locus delecty (TKP) di Kota Bengkulu. "Saat ini kita masih lakukan penyelidikan sembari berkoordinasi dengan Polres Bengkulu. Secepatnya keempat tersangka kita serahkan ke Polres," demikian Umar. (sly)

## PEMERINTAH KABUPATEN KEPAHIANG

### BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH (BPBD)

#### MENGIMBAU KEPADA MASYARAKAT

Untuk Mewaspada Ancaman Bencana Hidrometeorologi (Banjir, Tanah Longsor, Pohon Tumbang, dan Puting Beliung)

Serta Tetap Mematuhi Protokol Kesehatan dengan Melakukan 3M+1 Dalam Masa Pandemi Covid-19

Plt Bupati Netti Herawati, S.Sos  
Kepala BPBD ex. Officio Zamzami Zubir, SE, MM  
Kepala Pelaksana BPBD Ir. Taufik

Call Center BPBD Kepahiang : 0812 7878 5566

Selam Tinggat, Selam Kemeragaan

## Banyak Desa Tak Setor Pajak

### Hasil Review Inspektorat

KEPAHIANG - Inspektorat Daerah (Ipda) Kepahiang telah menuntaskan review terhadap APBDes 105 desa di Kabupaten Kepahiang, terkait pengelolaan keuangan tahun anggaran 2019 lalu. Dari hasil review tersebut diketahui banyak desa yang tidak menyetorkan pajak ke kas daerah, padahal uang pajak telah ditarik sesuai dengan realisasi keuangan.

Selain itu, dari hasil review, Ipda juga menemukan banyak Surat Pertanggungjawaban (SPJ) yang masih belum lengkap. Sebagaimana dikemukakan Sekretaris Ipda Kepahiang, Afriadi Mahroni, SE, dalam waktu dekat pihaknya akan menerbitkan Laporan Hasil Evaluasi (LHE) dan akan disampaikan kepada seluruh desa, dengan harapan dapat dilakukan tindak lanjut. Menurutnya, review terhadap APBDes sengage dilakukan guna memastikan laporan

realisasi keuangan tahun anggaran berjalan seluruhnya lengkap.

"Kita sudah lakukan review terhadap seluruh desa. Mayoritas desa tidak membayarkan pajaknya, padahal kita sudah menyarankan agar persoalan pajak ini bisa segera disetor ke kas daerah," terang Afriadi.

Review yang dilakukan, Ipda Kepahiang tidak mencari kesalahan seluruh desa dalam Kabupaten Kepahiang. Tapi sifatnya hanya melakukan pemantauan untuk memastikan kelengkapan SPJ termasuk perpajakan. Dari hasil review yang dilakukan ke depan diharapkan seluruh desa bisa taat dalam melakukan pembayaran pajak serta seluruh keuangan yang bersumber dari DD/ADD dipertanggungjawabkan dengan jelas.

"Kita sifatnya hanya mengecek laporan saja. Kalau ditemukan masih adanya kurang supaya dilengkap. Sehingga pengelolaan DD/ADD ke depan tidak lagi ditemukan permasalahan," demikian Afriadi. (sly)

## TELEPON PENTING

Call Center Polsek Karang Tinggi :

Perwira PengHubung : 081278617339

RSUD Benteng : 081368965552

Pos A Nakau : 085279125960

Pos B Meringgi Sakti : 085279125930

## Pengembalian Lahan Tertunda

BENTENG - Dinas Perkim dan Pertanahan Bengkulu Tengah (Benteng) menegaskan perihal pengembalian ganti rugi lahan 30 persen di kompleks perkantoran Desa Renah Semanak bagi 96 warga terpaksa tertunda. Penundaan ini dilakukan dikarenakan anggaran yang sudah disiapkan untuk melakukan pengembalian lahan tersebut terkena realokasi atau pemangkasan anggaran.

Hal ini dikatakan langsung oleh, Kasi Perencanaan dan Izin Penggunaan Tanah, Dinas Perkim dan Pertanahan Benteng Yogi Valunda, S.AB, MM menjelaskan, kalau untuk anggaran Rp 275 juta yang semulanya sudah direncanakan memang sudah dipangkas untuk penanganan dan pencegahan covid 19 beberapa waktu lalu. Kemudian sesuai dengan kesepakatan awal pada rapat tahun 2019 bersama dengan perwakilan warga, Pemkab Benteng akan menuntaskan pengembalian ganti rugi lahan.

"Namun seiring berjalannya waktu, dampak Covid-19 mengakibatkan sejumlah anggaran terkena reconfusing. Termasuk anggaran untuk fasilitas penyelesaian ganti rugi lahan ini. Anggaran Rp 275 juta untuk fasilitas penyelesaian ganti rugi lahan 30 persen. Tapi adanya Covid-19, anggaran dipangkas," jelasnya.

Dia menambahkan, dengan adanya pemangkasan anggaran ini, maka pengembalian ganti rugi lahan warga yang direncanakan tahun ini harus tertunda pada tahun 2022 mendatang. Kalau total pengembalian lahan 30 persen bagi 96 warga mencapai 45 hektare (Ha). Pembagian akan dilaksanakan secara bertahap dengan mempedomani aturan dan mekanisme yang ada.

"Adapun upaya yang telah dilakukan tahun ini berupa sinkronisasi data penerima, penentuan titik lahan pengembalian hingga beberapa hal lain yang menjadi kendala. Kita upayakan tahun depan dapat dituntaskan pengembalian lahan ini. Karena sudah lama sekali permasalahan tidak kunjung tuntas," ungkapnya.

Lanjutnya, Dengan kondisi seperti ini Dinas Perkim dan Pertanahan meminta warga yang bersangkutan untuk mengerti dan memahami kondisi saat ini. "Karena semua ini memang bukan keinginan kita dan disebabkan dengan bencana non alam ini," tutup Yogi. (jee)

## Tinggal 4 Pasien Isolasi Mandiri

BENTENG - Dari data yang RB terima dari Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Bengkulu Tengah (Benteng), diketahui hingga saat ini masih ada empat orang warga yang masih menjalani isolasi mandiri di rumah. Empat orang ini diketahui saat ini dalam kondisi stabil dan tidak memiliki gejala maupun keluhan apapun.

Kepala Bidang (Kabid) Pelayanan Kesehatan (Yankes) Dinkes Kabupaten Benteng, dr. Heri Kurniawan menjelaskan, kalau empat orang pasien ini merupakan warga dari empat kecamatan yang berbeda-beda. Pertama ada dari Kecamatan Pondok Kelapa, Kecamatan Pondok Kubang, Merigi Kelindang dan Talang Empat.

"Dalam melaksanakan isolasi mandiri keempat pasien ini stabil dan memang tidak memiliki gejala apa-apa hingga saat ini. Apabila kondisi mereka terus menerus seperti ini, maka dalam waktu dekat akan dinyatakan sembuh dari kasus Covid-19 ini," ungkapnya.

Dia menambahkan, selain empat orang yang saat ini masih melakukan isolasi mandiri, diketahui 42 orang saat ini sudah dinyatakan sembuh dari Covid-19 dan hanya satu orang yang meninggal dunia. Sehingga total kasus yang ada di Benteng saat ini sudah mencapai 47 kasus warga terkonfirmasi Covid-19.

"Memang sudah banyaknya warga yang sembuh dari Covid-19 saat ini, Dinkes mengimbau kepada seluruh warga jangan terlalu berlebihan takutnya dengan Covid-19 ini. Namun harus tetap waspada, masyarakat harus selalu menerapkan protokol kesehatan, baik itu mencuci tangan, menjaga jarak dan menggunakan masker," jelasnya.

Lanjutnya, karena dengan menerapkan semua protokol kesehatan tersebut, merupakan cara ampuh untuk melawan dan aman dari Covid-19. "Apabila ini semua sudah diterapkan, maka kita akan aman apabila ingin melaksanakan rutinitas seperti biasanya dan semua ini dilakukan demi kesehatan dan kenyamanan kita bersama," pungkasnya. (jee)



WAJIB: Ini beberapa perwakilan yang menerima bantuan modal dari Pemkab yang harus menyerahkan LPjnya kepada Pemkab Benteng.

## Masih Tak Miliki Ijazah SMA

## Perangkat Desa Siap Berhenti

BENTENG - Persatuan Perangkat Desa Indonesia (PPDI) Kabupaten Bengkulu Tengah (Benteng), siap menerima konsekuensi diberhentikan sebagai perangkat desa apabila tetap tidak bisa mendapatkan ijazah SMA. Sebab dalam Surat Edaran (SE) yang dikeluarkan Pemerintah Kabupaten Pemkab (Pemkab) Benteng telah memberikan waktu dan kesempatan bagi perangkat desa untuk menempuh pendidikan hingga tingkatan SMA. Dalam SE tersebut Pemkab Benteng juga menyebutkan batas waktu bagi perangkat desa untuk mendapatkan ijazah SMA sebagai syarat yang harus dipenuhi saat ini sesuai Perda Nomor 9 tahun 2020.

"Dalam SE tersebut dijelaskan, batasan waktu yang diberikan oleh Pemkab berbeda-beda ada yang diberikan waktu tujuh tahun, empat tahun dan tiga tahun. Hal ini dikarenakan harus sesuai dengan jenjang pendidikan terakhir yang ditempuh oleh perangkat desa. Seperti untuk perangkat desa yang belum mendapatkan ijazah SD, SMP dan SMA diberikan waktu selama tujuh tahun untuk menempuh pendidikan SMA hingga mendapatkan

ijazah SMA," jelas Ketua PPDI Kabupaten Benteng, Samsuri.

Dia menambahkan, Kemudian bagi perangkat desa yang belum memiliki ijazah SMP dan SMA diberikan waktu selama empat tahun untuk menempuh pendidikan hingga mendapatkan ijazah SMA. Terakhir bagi perangkat desa yang belum mendapatkan ijazah SMA diberikan waktu selama tiga tahun untuk menempuh pendidikan SMA dan mendapatkan ijazah SMA tersebut.

"Dengan sudah adanya ketentuan yang ada di SE tersebut sebanyak 127 perangkat desa sudah menyanggupi batas waktu yang diberikan oleh Pemkab Benteng tersebut. Apabila dalam waktu yang sudah diberikan oleh Pemkab, namun perangkat desa yang bersangkutan tidak menyanggupi dan belum mendapatkan ijazah SMA, maka yang bersangkutan bersedia diberhentikan jadi perangkat desa," tegasnya.

Lanjutnya, dengan Pemkab mengabdikan permintaan para PPDI, ia selaku ketua mengucapkan terima kasih atas perhatian dan kesempatan

yang diberikan oleh Pemkab Benteng. Dengan kesempatan yang diberikan ini, ia sudah menyampaikan kepada seluruh 127 perangkat untuk benar-benar serius untuk menempuh pendidikan hingga mendapatkan ijazah SMA.

"Saya sudah menyampaikan kepada 127 perangkat desa yang belum memiliki ijazah SMA dan mereka saat ini sudah mengurus untuk menempuh pendidikan kembali sesuai dengan jenjang terakhir pendidikan yang mereka tempuh. Dari 127 tersebut, 52 orang diantaranya tidak tamat SD. Kemudian untuk perangkat desa yang tidak tamat SMP sebanyak 64 orang dan perangkat desa yang tidak tamat SMA berjumlah 11 orang," ungkapnya.

Sambungannya, ia berharap kepada 127 perangkat untuk sungguh-sungguh dalam menempuh pendidikan, karena ini kesempatan bagi mereka apabila ingin tetap menjadi perangkat desa. "Jangan pernah sia-siakan apa yang sudah diberikan oleh Pemkab demi pekerjaan mereka saat ini. Semoga mereka bisa menyelesaikan pendidikan sesuai waktu yang diberikan oleh Pemkab Benteng," tutup Samsuri. (jee)

## Penerima Bantuan Modal Wajib Serahkan LPj

BENTENG - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bengkulu Tengah (Benteng) telah memberikan bantuan modal usaha bagi para pelaku usaha untuk memulihkan perekonomian dampak Covid-19. Namun untuk mengetahui kalau modal usaha yang diberikan sesuai peruntukan, maka Pemkab meminta kepada para pelaku usaha yang menerima bantuan ini menyerahkan Laporan Pertanggungjawaban (LPJ).

Kepala Bagian (Kabag) Perekonomian Pemkab Benteng, Tripuja Nugraha, S.Sos melalui Kasubag Ekonomi Pemkab Benteng, Ringgardi Winoto menjelaskan, Pemkab sudah menyalurkan bantuan modal usaha untuk pelaku usaha yang berjumlah 370 kelompok. Dari jumlah tersebut terdiri Dinas Pertanian 78 kelompok, Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan sebanyak 53 kelompok.

"Kemudian Dinas Perdagangan Perindustrian Dan Koperasi UKM yakni sebanyak 100 UKM, 100 UKM, kelompok masyarakat produktif sebanyak 27 kelompok dan koperasi sebanyak 12 kelompok. Kepada 370 penerima ini kita sudah menyampaikan untuk memberikan LPJ perihal dibelikan apa saja bantuan tersebut," ungkapnya.

Dia menambahkan, semua ini dilakukan agar para penerima bantuan ini memang benar-benar menggunakan bantuan modal usaha ini untuk usaha mereka masing-masing. Jadi apabila ada LPJ ini jelas mereka membelikan uangnya dengan apa saja dan jangan sampai mereka membelikan

sesuatu yang tidak ada keperlunya dengan usaha mereka.

"Bantuannya diberikan bervariasi, untuk UKM dan IKM sebesar Rp 2 juta, untuk kelompok usaha diberikan bantuan bervariasi dari Rp 10 juta hingga Rp 26 juta. Untuk koperasi kita berikan bantuan sebesar Rp 10 juta," jelasnya.

Lanjutnya, LPj yang harus diberikan harus sesuai dengan penggunaan anggaran, seperti nelayan yang harus melakukan pembelian alat tangkap dan sejenisnya. "Begitu juga dengan profesi pedagang kecil yang diwajibkan untuk membeli barang dan bahan yang mendukung penjualannya seperti penambahan fasilitas penunjang hingga penambahan bahan baku lainnya," ujarnya.

Di tempat berbeda, Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan (DKPP) Benteng, Dra Hj N Yuhannah MM, melalui Kabid Perikanan Tangkap, Herlina Jamali, menjelaskan, untuk di Dinas DKPP 53 kelompok yang mendapatkan bantuan, dari 53 kelompok tersebut sudah 34 sudah menyerahkan LPJ ke Dinas DKPP dan 19 kelompok belum menyerahkan.

"Selain itu pihaknya juga sudah melakukan sidak ke kelompok budidaya ikan (Pokdakan). Dalam sidak yang dilakukan ini kita mengecek langsung mengenai apa saja yang dibeli oleh Pokdakan perihal bantuan yang diberikan. Dari beberapa kelompok yang kita sidak, semuanya membelikan semua keperluan sesuai dengan yang dibutuhkan," pungkasnya. (\*\*)

## 10 Bulan, 10 Kasus Kebakaran

## Kerugian Ditaksir Rp 1,27 Miliar

BENTENG - Berdasarkan data Dinas Pemadam Kebakaran (Damkar) Kabupaten Bengkulu Tengah (Benteng), dalam waktu 10 bulan terakhir, terjadi 10 kasus kebakaran. Dari 10 kasus tersebut untuk total kerugian ditaksir mencapai Rp 1,27 miliar. Kepala Dinas Damkar Benteng, Bambang Irawan, S.Sos menjelaskan, untuk rincian 10 kejadian kebakaran tersebut terdiri dari pada bulan Mei lahan di Desa Pondok Kubang, rumah di Desa Talang Boseng, dapur rumah di Desa Penum dan rumah di Desa Pulau Panggung. Kemudian pada bulan Agustus yakni kandang ayam di Desa Air Sebakul, tempat penggilingan padi di Desa Kertapati dan lahan perkebunan sawit di Desa Tanjung Raman.

"Kemudian bulan September yakni rumah di Desa Talang Pauh, lahan kosong di Desa Talang Empat. Terakhir di bulan Oktober yakni rumah di Desa Lubuk Sini. Untuk peristiwa kebakaran

terbanyak terjadi pada bulan Mei. Secara keseluruhan rata-rata penyebab kebakaran yakni korsleting aliran listrik," ungkapnya.

Sejauh ini memang tidak ada ditemukannya korban jiwa, akan tetapi dari 10 kejadian tersebut total kerugian yang diderita lumayan besar. Yang terbesar di Desa Lubuk Sini mencapai Rp 1 miliar kerugian yang dialami. Untuk personel pemadam kebakaran telah ditempatkan di 5 pos berbeda. Mulai dari Nakau, Taba Pananjung, Bang Haji, Pondok Kelapa.

"Kita selalu mengimbau kepada masyarakat untuk tetap waspada jika ingin meninggalkan rumah, harus memastikan jika kabel listrik tidak ada yang mengalami kerusakan. Hingga khusus untuk hutan dan lahan tidak melakukan pembakaran sampah sembarangan. Misal kalau kabel sudah tidak bagus lagi, lebih baik diganti dengan yang baru. Ini antisipasi korsleting listrik. Kalau membakar sampah juga jangan sembarangan," tutup Bambang. (jee)



TERAS: Dua warga tengah duduk di teras RSUD.

## RSUD Benteng Soal Klaim BPJS

BENTENG - Direktur RSUD Benteng, dr. Listikarini Hillen Widiastuti menjelaskan, pembayaran klaim BPJS kesehatan tidak ada keterlambatan. Proses pembayaran klaim biaya pengobatan pasien jaminan BPJS tersebut lancar.

"Yang kita maksud klaim mengalami hambatan tersebut seperti beberapa klaim yang saat ini masih kami proses untuk dilengkapi karena masih kurang lengkap. Sesuai dengan prosedur yang berlaku BPJS Kesehatan juga wajib melakukan verifikasi klaim.

Oleh sebab itu klaim yang diajukan harus melewati proses verifikasi oleh petugas, sehingga membutuhkan waktu," ungkapnya.

Dia menambahkan, untuk beberapa klaim yang dipending atau mengalami hambatan tersebut dikarenakan belum lengkap administrasinya. Sehingga memang harus dilengkapi terlebih dulu karena memang ada verifikasi layak atau tidak untuk dibayarkan. Kalau memang belum lulus verifikasi memang belum bisa diproses untuk pembayaran klaim yang RSUD ajukan.

"Terkait waktu verifikasi pihak BPJS Kesehatan juga masih sesuai dengan standar pedoman yang berlaku. Intinya, klaim sudah rutin, tidak ada keterlambatan dan BPJS rutin membayar sesuai dengan regulasi yang ada," tegasnya.

Lanjut hillen, kalau dirinya juga membantah telah menyebutkan bahwa nilai klaim hanya dibayarkan 50% (persen) saja dari total keseluruhan klaim biaya pengobatan. "Untuk biaya pengobatan, klaim dibayar penuh. Namun, untuk tindakan tertentu seperti Bedah Mulut pembayarannya masih berproses verifikasi," tutup Hillen. (jee)

**DAIHATSU OKTOBER CERIA**

SIGRA 1000	DP 8 Juta
SIGRA 1200	DP 9,8 Juta
AYLA 1000	DP 2 Jutaan
AYLA 1200	DP 7 Jutaan
XENIA	DP 15 Juta
GRANDMAX	DP 18,1 Juta
TERIOS	DP 28 Juta

Proses aman dan Minyak FULL

Hub. YAZID Hp/ WA: 0852 6989 4916

**PROMO AKHIR TAHUN 2020 AGUNG TOYOTA BENGKULU**

Agya	Dp 27 Jutaan
Calya	Dp 17 Jutaan
Avanza	Dp 24 Jutaan
Veloz	Dp 33 Jutaan
Rush	Dp 58 Jutaan
Yaris	Dp 65 Jutaan
Innova	Dp 83 Jutaan
Corolla Cross	Dp 120 Jutaan
Fortuner	Dp 110 Jutaan

Info Pemesanan Toyota  
Hubungi Marketing :  
**AFNI AL MUCHLISIN**  
HP : 0823 7176 2728 - WA : 0853 6765 0885

# AYO LAWAN COVID-19



# Adaptasi Kebiasaan Baru WASPADA COVID-19

CORONAVIRUS DISEASE 2019

SABTU, 21 NOVEMBER | TAHUN 2020 | HALAMAN 16

## Pelayanan Puskesmas Sesuai Prokes

**BENGKULU** - Adanya pandemi Corona Virus Disease (Covid-19) di Provinsi Bengkulu membuat kekhawatiran masyarakat luas untuk datang memeriksakan diri ke fasilitas kesehatan, terutama Puskesmas karena takut tertular Covid-19.

Dokter UPTD Puskesmas Sidomulyo dr. Dendi mengatakan, perlu diberikan informasi kesehatan yang tepat, cepat dan lengkap agar masyarakat yang memang membutuhkan layanan kesehatan, khususnya Puskesmas tidak takut untuk datang dan berobat ke Puskesmas.

Upaya adaptasi pelayanan kesehatan telah dilaksanakan sejak mulainya Pandemi Covid-19, karena Puskesmas merupakan garda terdepan dalam melayani kesehatan masyarakat di wilayahnya. Sehingga Puskesmas tidak pernah berhenti dalam melayani masyarakat baik didalam gedung maupun di luar gedung," katanya.

Ia juga mengatakan, pada saat ini, dalam masa adaptasi kebiasaan baru, pelayanan puskesmas telah banyak dilakukan perubahan untuk mengantisipasi potensi meningkatnya kembali kasus Covid-19. "Selain pelayanan dalam bentuk virtual, pelayanan langsung kepada masyarakat tetap harus dilaksanakan dengan memenuhi protokol kesehatan yang telah ditetapkan, misalnya penyediaan alat cuci tangan, dilakukan pemeriksaan suhu sebelum masuk Puskesmas, pembatasan jumlah pengunjung/pengantar pada ruang tunggu sesuai jumlah kursi yang ada. Hingga pemberlakuan sekat untuk membatasi kontak antara pasien dengan petugas kesehatan pada tiap-tiap bagian pelayanan," jelasnya.

"Kita juga siapkan langkah-langkah sesuai prokes untuk dilakukan sebagai upaya untuk mencegah penularan Covid-19 sehingga pasien tetap bisa memeriksakan kesehatannya dengan aman dan nyaman di seluruh Puskesmas Kota Bengkulu," bebernya. (hkm)

## Plt Gub Ajak Patuhi Prokes Saat Pilkada

**BENGKULU** - Pelaksana Tugas (Plt) Gubernur Bengkulu, H. Dedy Ermansyah, SE mengajak kepada seluruh masyarakat Provinsi Bengkulu untuk mematuhi protokol kesehatan (Prokes). Terlebih sebentar lagi, akan dilaksanakan Pilkada serentak pada 9 Desember 2020 mendatang.

Untuk itu, dia mengharapkan dalam pelaksanaan Pilkada di tengah pandemi ini masyarakat dapat selalu mematuhi prokes guna terhindar dari penyebaran Covid-19. "Kita punya agenda besar yakni Pilkada serentak. Untuk itu saya mengajak agar masyarakat selalu mematuhi prokes disaat pelaksanaan Pilkada nanti," ajak Dedy Ermansyah.

Dedy berharap, nantinya pelaksanaan Pilkada di tengah pandemi Covid-19 dapat berlangsung dengan aman dan sehat sehingga tidak menimbulkan kluster baru penyebaran Covid-19. "Mudah-mudahan pelaksanaan pilkada serentak ini berlangsung dengan aman. Masyarakat dapat memilih dengan tenang tanpa khawatir tertular Covid-19," katanya.

Adapun prokes tersebut seperti memakai masker, menjaga jarak dan rutin mencuci tangan dengan menggunakan sabun dan air mengalir. Untuk sementara ini, hanya penerapan prokes ketat dapat mencegah penyebaran Covid-19. (zie)

## Hindari Buat Acara Kerumunan

**BENGKULU** - Kepolisian Daerah (Polda) Bengkulu mengimbau agar masyarakat tidak dulu mengadakan kegiatan yang sifatnya melibatkan orang banyak. Hal ini dikawatirkan akan menimbulkan kerumunan massa.

Diungkapkan Kabid Humas Polda Bengkulu, Kombes Pol Sudarno, S.Sos, MH mengatakan di masa pandemi Covid-19 sekarang ini setiap kegiatan yang melibatkan orang banyak, pihaknya tidak akan mengeluarkan izin keramaian. Menurutnya, ketika ingin membuat kegiatan tentunya telah mendapat rekomendasi dari gugus tugas yang jumlah pesertanya dibatasi. "Polri tidak akan mengeluarkan izin keramaian dalam bentuk apapun, mengingat saat ini masih dalam masa pandemi Covid-19 dan kita mengimbau kepada masyarakat agar tidak membuat acara-acara yang menghadirkan massa dalam jumlah yang besar," imbau Sudarno.

Sudarno berharap, masyarakat dapat memahami hal tersebut, mengingat protokol kesehatan (Prokes) di masa pandemi ini penting untuk dilaksanakan guna mengantisipasi penyebaran wabah Covid-19.

Ditambahkannya, selain membatasi jumlah peserta ketika melaksanakan kegiatan yang ada rekomendasi satgas Covid-19, tentunya juga harus mematuhi prokes lainnya seperti menyediakan tempat cuci tangan atau hand sanitizer, menjaga jarak, dan mewajibkan peserta untuk memakai masker. "Tentunya hal ini penting untuk mencegah penyebaran wabah Covid-19 di Provinsi Bengkulu," tutupnya. (zie)



LAWAN COVID: Kegiatan Pramuka juga menggunakan protokol kesehatan.

## Maksimalkan Rumah Sakit Penyangga

**BENGKULU** - Penambahan kasus yang tinggi beberapa pekan terakhir ini menyebabkan ruang rawat pasien Covid-19 di RSMY dan ruang isolasi di Bapelkes Provinsi Bengkulu penuh, Hal ini diakui oleh Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Provinsi Bengkulu Herwan Antoni.

"Kita harus maksimalkan rumah sakit penyangga. Untuk kasus yang ringan menuju sedang bisa di rumah sakit penyangga dan yang berat baru di rumah sakit rujukan, atau bisa juga sebaliknya," kata Herwan menyikapi kondisi ruang rawat pasien Covid-19 yang saat ini sudah penuh dan melebihi kapasitas.

Lanjutnya, adanya perluasan ruang rawat inap di RSMY sebagai rumah sakit rujukan tentunya sangat diharapkan oleh pihaknya. Namun perluasan ini juga harus diimbangi dengan jumlah Sumber Daya Manusia (SDM), karena itu perlu penambahan juga. "Laporan dari direktur RSMY ruang penuh dengan peningkatan kasus ini, juga termasuk di Bapelkes semua penuh," jelas Herwan.

Herwan, menerangkan bagi pasien dengan gejala ringan atau tidak memiliki gejala klinis yang tidak membutuhkan per-

watan lebih disarankan untuk melakukan isolasi mandiri di rumah. Sementara peruntukan ruang rawat di RSMY dan ruang isolasi di Bapelkes, serta rumah sakit penyangga lebih diutamakan bagi pasien positif Covid-19 yang membutuhkan penanganan khusus.

Dikatakan Direktur Utama RSMY Bengkulu dr. Zulkimaulub Ritonga, sejak dua pekan terakhir penambahan pasien Covid-19 yang dirawat mengalami peningkatan lebih dari 100 persen. Sementara kapasitas ruang yang siap dipakai untuk perawatan Covid-19 hanya ada 21 kamar.

Menyebabkan kapasitas ruang rawat inap bagi pasien tidak mencukupi, alias saat ini sudah penuh. Sehingga menurutnya pihaknya harus melakukan perluasan, mulai dari penambahan tempat tidur hingga kesiapan Sumber Daya Manusia (SDM). "Selama ini dirata-rata 10-12 pasien yang kita rawat perhari. Saat ini kita merawat 20-23 orang perhari," jelasnya.

Zulki menambahkan, dengan peningkatan kasus yang membutuhkan perawatan ini maka diperlukan perekrutan relawan yang didatangkan dari rumah sakit lain atau dari luar daerah. Mengingat jumlah waktu kerja

pegawai mereka sudah melebihi dari jumlah waktu kerja yang seharusnya dilakukan. "Biasanya 4 orang pegawai untuk merawat 12 orang, sekarang merawat 20 orang. Artinya dari segi kualitas kerja mereka dan segi pelayanan kita, kita harus penanganannya," imbuhnya.

\*\*Bertambah 15 Kasus Sementara itu Kepala Dinkes Provinsi Bengkulu Herwan Antoni, menerangkan per Jumat (20/11) kembali terdapat penambahan 15 kasus baru, dari jumlah 63 hasil sampel yang keluar. Sehingga total kasus positif di Provinsi Bengkulu 1.476 orang. Tambahan 15 kasus baru ini, meliputi yaitu dari Kota Bengkulu sebanyak 10 kasus, Rejang Lebong sebanyak 3 kasus, Bengkulu Selatan sebanyak 1 kasus dan Bengkulu Tengah sebanyak 1 kasus.

Sedangkan total kasus sembuh sebanyak 1.070 orang dari total kasus terkonfirmasi, dan untuk total kasus meninggal dunia sebanyak 63 orang. "Kembali kita ingatkan kepada masyarakat untuk jangan kendor menggunakan masker ketika beraktivitas di luar. Hindari kerumunan dan menjaga kebersihan tangan dengan mencuci tangan menggunakan sabun," imbu Herwan. (key)

## Angka Pasien Sembuh Meningkat

**BENGKULU** - Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Bengkulu H. Herwan Antoni, SKM, M.Kes, M.Si mengatakan, angka kesembuhan dari Covid-19 di Provinsi Bengkulu terus bertambah. Hal itu berdasarkan laporan Tim Gugus Tugas Covid-19 yang mencatat sudah 1.012 orang atau 74,5 persen yang dinyatakan sembuh. "Tingkat kesembuhan Covid-19 di Bengkulu mencapai 74,5 persen dari total kasus konfirmasi positif yang ada," kata dia.

Ia juga mengatakan, total kasus positif di daerah hingga jumat sebanyak 1.405 orang dan 1.012 telah dinyatakan sembuh.

**Perkembangan Penanganan Covid-19**  
Tim Gugus Tugas Mencatat 1.012 pasien sembuh atau angka kesembuhan naik 74,5 persen  
Total kasus positif 1.405 orang  
Angka Kematian 4,8 persen

Mereka terus berupaya pasien Covid-19 bisa segera sembuh. Serta mengimbau masyarakat agar tetap disiplin menerapkan protokol kesehatan. "Karena saat ini angka kasus positif Covid-19 di Bengkulu mencapai 1.295 kasus," ungkapnya. Penanganan Covid-19 di

Provinsi Bengkulu, sudah bagus, dilihat dari beberapa indikator kinerja penanganan Covid-19. "Indikatornya dapat dilihat dari angka kematian yang turun di bawah lima persen, yakni sebesar 4,8 persen dan angka tersebut jauh menurun jika dibanding sejak Juli hingga Agustus 2020 lalu," jelasnya.

Sejak Juli hingga Agustus lalu, tingkat kematian mencapai delapan persen dan pada Oktober hingga November mengejutkan di bawah angka tiga persen. "Untuk angka positif Covid-19 saat ini sebesar 9,7 persen dan tingkat nasional itu selalu di atas angka 12 persen," pungkasnya. (hkm)

## Pramuka Peduli Covid-19

### Wujud Semangat Tanggulasi Wabah

**BENGKULU** - Mewakili Pemerintah Kota Bengkulu, Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Bengkulu Selupati, SH menjadi pemimpin upacara Penutupan Bakti Pramuka Peduli Covid-19 Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Kota Bengkulu.

Ia mengatakan, tema Hari Pramuka yang menunjukkan kepedulian terhadap penanganan Covid-19 merupakan perwujudan semangat untuk membantu menanggulangi bencana akibat wabah tersebut. "Tema tersebut adalah perwujudan dari semangat para pramuka untuk ikut membantu menanggulangi bencana Covid-19 yang saat ini masih menjadi masalah besar bangsa Indonesia, termasuk di Bengkulu," katanya.

Tema tersebut sejalan dengan upaya yang ditunjukkan melalui pembentukan Satuan Tugas Penanggulangan Covid dan upaya

untuk menggerakkan Pramuka Peduli di seluruh kwartir guna membantu pemerintah daerah mengendalikan wabah, serta membantu warga yang terdampak.

Kegiatan bakti sosial yang dilakukan para anggota pramuka juga menjadi bagian dari upaya pendidikan karakter untuk menumbuhkan pemudanya berkepribadian, beriman, bertakwa, dan memiliki kecakapan hidup sebagai kader bangsa dalam menjaga serta membangun Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Anggota pramuka siaga, penggalang, penegak, pan-dega dan anggota dewasa gerakan Pramuka dalam melakukan setiap kegiatan sosial juga telah menerapkan protokol kesehatan yang dibutuhkan untuk mencegah penularan Covid-19.

Ia juga mengatakan banyak kwartir dan gugus depan melakukan kegiatan dan pelatihan secara daring untuk terus meningkatkan kecakapan hidup pramuka dan menjalin silaturahmi. (hkm)

## UMKM Naik Kelas di Tengah Pandemi

**BENGKULU** - Di masa pandemi Covid-19, Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) harus kreatif dengan memanfaatkan teknologi di era digitalisasi ini. Supaya mampu bertahan, dan bahkan mampu naik kelas menjadi UMKM yang "go internasional".

"Kegiatan Karya Kreatif Indonesia (KKI) yang dilaksanakan BI hari ini (kemarin, red) sangat bagus. Menampilkan UMKM yang ada di Provinsi Bengkulu, dan dibina BI langsung," kata Plt Gubernur Bengkulu saat menyaksikan Display Fisik KKI 2020 Seri 3 Secara Virtual, kemarin di Dekranasda Provinsi Bengkulu.

Dedi juga berharap UMKM yang ada di Provinsi Bengkulu memiliki daya juang, mampu bertahan dan tetap berkreasi meskipun di masa pandemi Covid-19 saat ini. Selain itu menurutnya pembinaan terhadap UMKM oleh BI langsung perlu ditingkatkan, baik secara jumlah UMKM yang dibina langsung oleh BI. Karena UMKM perlu didorong supaya bisa naik kelas terutama di era digitalisasi dan pandemi saat ini

bisa lebih membina banyak lagi UMKM yang ada di Provinsi Bengkulu. Kita berharap kepala perwakilan BI Provinsi Bengkulu bisa membantu kita karena program ini tentu bermanfaat bagi masyarakat Provinsi Bengkulu," bebernya

Sementara itu Pemprov Bengkulu sendiri juga fokus terhadap pembinaan UMKM. Di masa pandemi Covid-19 seperti saat ini peranan Pemprov terus dioptimalkan. Agar para pelaku UMKM mampu bertahan, memiliki daya juang, dan daya saing tinggi. Menurut Asisten II Bidang Perekonomian dan Administrasi Pembangunan Setdaprov Bengkulu Yuliswani, UMKM jelas telah teruji untuk bisa menjadi pondasi perekonomian di Indonesia.

Lantaran, pada tahun 1997-1998 saat perekonomian dunia terguncang, UMKM tetap bisa berdiri dan membantu pergerakan perekonomian di Indonesia. "Di masa pandemi saat ini pun kita berharap sama. Apalagi dengan adanya program pemulihan ekonomi saat ini mudah-mudahan dapat membantu UMKM kita tetap bertahan dan berkreasi," pungkasnya. (key)

## Intropeksi Diri Penerapan Prokes

**BENGKULU** - Dengan terus bertambahnya jumlah kasus Corona Virus Disease 2019 (Covid-19) di Provinsi Bengkulu harus menjadi catatan penting bagi kita bersama. Mungkin ada hal yang kurang dan perlu dilakukan perbaikan bersama sehingga harapan untuk mewujudkan Bengkulu bebas covid-19 akan tercapai.

Direktur RSUD M Yunus (RSMY)

Bengkulu, dr. Zulkimaulub Ritonga mengajak masyarakat untuk sama-sama introspeksi diri masing-masing, apa yang harus dilakukan di tengah pandemi covid-19 sekarang maupun apa yang jangan dilakukan. Menurutnya hal itu penting agar bisa mencegah terjadinya penularan. "Saya berharap kepada masyarakat untuk introspeksi diri lagi, mana yang harus kita lakukan

dan mana yang tidak harus lakukan, itu harus dievaluasi lagi," ajak Zulki.

Zulki menuturkan, kondisi saat ini penanganan kasus Covid-19 terus mengalami peningkatan. Bahkan, dari 21 ruangan perawatan pasien covid yang ada di RSUD Yunus (RSMY) Bengkulu saat ini sudah penuh semua.

Jika terus ada penambahan, maka tentunya akan semakin menyulitkan

petugas mengingat dari sisi fasilitas ruangan maupun sumber daya manusia (SDM) yang dimiliki saat ini masih kurang. "Kami berharap agar masyarakat dapat benar-benar menerapkan protokol kesehatan baik memakai masker, menjaga jarak dan mencuci tangan dengan menggunakan sabun dan air mengalir," demikian Zulki. (zie)